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錫安教會 2021 年 7 月 11 日分享

第一章：  2012      榮耀盼望      Vol.596      修補時間的遺憾（  26  ）  

問題一：「日華牧師，這也比較特別，因為疫情已經一年多了，但當疫情已發展至如斯幅度，神也

提醒我們，這個約櫃 —— 代表神同在的彰顯。牧師亦曾向資料員分享，於《哈巴谷書》中

提到，當神的同在彰顯時，前面會有瘟疫和熱症流行。那麼，牧師會否在當中有更深一層

的個人理解？」

影片：時事追擊：  2021      年      7      月新冠肺炎疫情應驗篇  

上星期 2021 年 7 月 4 日主日，

首播的精華短片（VO）「時事追擊：2021 年 6 月『2012 信息』應驗篇」，

已詳盡解說日華牧師於今年 4 月 19 日的錄音中，

提到接下來，整個世界將要發生的災難，是源於人惡待錫安而致。

兩個月前，日華牧師錄製《栽在溪水旁》期間，想起 1996 年的「雙氧水事件」中，

亞洲區的馬來西亞，曾公開焚燒錫安教會的講道帶；

當時，牧師亦在信息中預告，在這段錄音公開首播的當天，以及接連幾日裡，

神將會向馬來西亞這國家施行審判，以此報應她曾惡待日華牧師及錫安教會。

上述這段錄音，一直輪候至今年 6 月 24 日才公開首播，

而結果，亦一如牧師所預料，

在這篇《栽在溪水旁》首播的當天，及往後一連數天，

即 6 月 25 日、26 日及 27 日，直至主日聚會當日，

神一直沒有停止對馬來西亞施行審判和報應。

藉此明證，日華牧師及錫安教會就是永恆新婦的身份，

亦是全世界遭遇七年大災難審判的真正原因！ 
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6 月 27 日，馬來西亞首相慕尤丁（Muhyiddin Yassin）宣佈，

全國封城措施將無限期延長，全境解封無望，

於是，馬來西亞的疫情，隨即成為全球新焦點，甚至超越了對印度的關注。

新聞片段：

馬來西亞新冠病毒疫情仍未受控，當局宣佈全國封城令由今日起無限期延長。

馬來西亞周日新增 5,586宗新冠病毒確診個案，新增數字連日超過 5千宗。

當地上月實施的全國封城令原定今日屆滿，但總理慕尤丁早前決定無限期延長封城，

他指，除非每日新增個案降至 4千宗以內，重症住院需求減少，

以及新冠疫苗接種率達到一成，否則不會放寬封鎖措施。

 

此外，當地到達醫院前死亡的新冠患者人數持續攀升，

該國疾病專家表示，按目前疫情趨勢來看，可能是新冠變異株帶來的影響。

當中，也包含首次在印度發現的 Delta病毒。

值得留意，當前備受全球關注，傳染力最強的 Delta變種病毒，

正是早前 2021 年 5 月 9 日，日華牧師於「2012 榮耀盼望第 587 篇」詳盡分享，

於印度引起大規模爆發的變種病毒，

並預告它極可能會應驗《啟示錄》的預言，成為殺害地上四份一人的四馬瘟疫。

當時，日華牧師亦透過精華短片「時事追擊：2021 年 5 月印度疫情失控大爆發」，

提醒弟兄姊妹應及早預備，購買比負離子機，更有效殺滅病毒的臭氧機，

以應對接下來更嚴峻的疫情。

相隔一個月後，即今年 6 月 1 日，

世界衞生組織（WHO）為避免最早發現病毒的國家被「污名化」，
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因而決定以希臘字母，命名新冠變種病毒。

Alpha 代表英國變種毒株「B.1.1.7」；

Beta 代表南非變種毒株「B.1.351」；

Gamma 代表巴西變種毒株「P.1」，

而印度變種毒株「B.1.617.2」，則被稱為 Delta。

5 月 9 日，日華牧師鄭重提醒弟兄姊妹，

必須份外注意已被世衞改名為 Delta 的印度變種病毒株。

無獨有偶，Delta 在希臘字母中，正是第四個字母，完全吻合《啟示錄》的第四馬。

換句話說，按著寫成《啟示錄》的希臘文，當要形容第四馬的時候，

原來，第四個希臘文字母亦正正是 Delta，即是現時世衞對於印度變種毒株的稱呼。

7 月 2 日，世衞總幹事譚德塞（Tedros Adhanom Ghebreyesus）表示，

由今年 4 月，印度大規模爆發新變種病毒Delta 至今，

這種傳染力較強的病毒，已蔓延全球至少 98 個國家，各地分別發現確診者，

並且，迅速變成很多國家的主要感染源，

警告全球的新型冠狀肺炎疫情，正處於非常危險的階段。

另一方面，1996 年因「氧份療法」信息及「雙氧水事件」，

而公開焚燒錫安教會講道帶的馬來西亞， 當前，亦正正遭受神疫症的審判。 

然而，當今最有效殺滅病毒及控制疫情的方法，卻又正正就是「氧份療法」的臭氧，

明顯，神要以今次疫症，成為審判馬來西亞的明證。
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此外，還有一個巧合之處，馬來西亞的簡稱是「大馬」，同樣與第四馬有關，

正正對應第四馬的星座，即天上大、小馬座的「天馬座」。 

事實上，馬來西亞（Malaysia）的英文名，首兩個字母正是 M-a，

正好對應日華牧師的暱稱「Ma Ma」（音：麻麻）。

同日，7 月 2 日，馬來西亞疫情持續嚴峻，許多民眾的生活，因疫情陷入困境，

當地民間自行發起「白旗運動」（Bendera Putih），

鼓勵有困難的人，主動在家門口掛上白旗，尋求協助。
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近日，馬來西亞的社群媒體上，廣泛流傳這段訊息：

「致所有面對困難、沒有食物的人，在你的家門豎起白旗吧，讓周遭的人盡可能幫助你。」

「海峽時報」（The Straits Times）報導，當地一名倡議人士直言：

「已經不只是低收入族群受到影響了，疫情衝擊很嚴重，我們需要靠彼此相互幫忙。」

新聞片段：

Delta變種病毒在印尼亦掀起新一波疫情，周四錄得近 2萬 5千宗確診。

為了圍堵疫情，周六起至本月 20 日，當地實施緊急防疫限制措施，

包括收緊人流限制，禁止餐廳堂食和關閉非必要的辦公地方等。

在疫情嚴峻的馬來西亞，有民眾在家門口掛上白旗，

他們並非向疫情「投降」，而是參與「白旗運動」尋求協助，

有不少善心人士向有需要的民眾捐贈物資。

當地民間發起「白旗運動」，鼓勵因為疫情而生活陷入困境的人，

主動在家門口掛上白旗，讓他人伸出援手。

馬來西亞單日再多近 7千人確診，全國 6 月起無限期封城。

7 月 1 日，有新聞媒體報導，Delta變種病毒再變種，

科學家稱之為「Delta+」，又名Delta Plus，正式名稱是「B.1.617.2.1」變異病毒株。

Delta+毒株的傳播能力比 Delta毒株還要強，

目前全球 11 國中，已有超過 200 個 Delta+變種病毒的確診案例。
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倫敦大學學院遺傳學研究所所長 Francois Balloux 提到，Delta+和原本Delta變種病毒的差別，

在於棘蛋白的「K417N」突變，使其更易與人體肺細胞受體結合，

這種突變也可能使病毒具有「免疫逃脫」的特性，大大降低現時所有疫苗的保護力。

英國萊斯特大學呼吸治療專家 Julian Tang指出，

目前市面上的新冠疫苗，大多是透過棘蛋白驅動免疫反應，讓免疫系統對病毒產生記憶。

然而，Delta+的突變，卻恰好發生在棘蛋白上，

雖然疫苗的保護效果不至於完全消失，但也有機會減弱，

這是 Delta+變種病毒最令醫學專家擔憂的一點。

截至目前為止，至少有 8 個國家驗出Delta+（音: Delta加）病毒具有抗藥性。 

來到這裡，日華牧師於 2021 年 7 月 9 日校對這段精華短片時，

對於當前最先於印度發現，後來再以希臘文第四個字母Delta命名的變種病毒，

擴散至全世界，為全球帶來下一波疫情及死亡。

至現時，再變種出病毒Delta+，令全球抗疫專家擔憂其抗藥性，

將會導致全球疫苗剎那間無效一事，作出了進一步解釋。

為何早於三個月前，即今年 4 月，印度剛開始出現大規模爆發時，

日華牧師已經能從「物理現象」方式，預計到當時才剛於印度發現的變種病毒Delta，

將會波及全世界，為全球帶來極之深遠的影響和破壞。

 

以下，是節錄 2021 年 7 月 9 日，日華牧師的見解。
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日華牧師分享：

現時病毒Delta 如此厲害，所有人都怕了它，對不？

但是，在它完全未有這種現象前，在它首次於印度出現時，我已預測它會有這種發展。

我只是按著一個很基本的推理，是基於一種物理現象，

印度人的抵抗力如此強，都死於這種Delta病毒，

可見，其他不是印度、喝著恆河水生活的人，是不可能抵抗得到。

我只是由一件這麼普通的事作推論，

只要它一出現，我便如此分析，現在，則全球都證明這件事。

所以，這只是一條很普通的加減數，但所有人，包括醫學專家都完全束手無策，

因為他們不懂得將一些基本原理，應用在現實生活中。

************************************

關於新冠肺炎疫苗方面：

6 月 24 日，世衞一份內部文件指出，

預料長者等最易受感染的群體，需要每年接種疫苗加強劑，以預防變種病毒。

全球疫苗免疫聯盟（GAVI）理事會的文件亦顯示：

世衞正考慮每年為高危群體接種加強劑，將之視為參考性的基本情景，

而普通群體，則每兩年需要注射一次加強劑。

 

6 月 26 日，美國食品及藥物管理局（FDA），

在美國藥廠輝瑞與德國生物科技公司 BioNTech研發的新冠疫苗，

及美國藥廠莫德納的新冠疫苗標籤上，加上警告字句，

指出這兩款採用信使核糖核酸（mRNA）技術研製的疫苗，

於注射後，或會增加心肌炎或心包炎等罕見風險，尤其是在接種第二劑的數天內。 
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7 月 5 日，香港新冠疫苗臨床事件評估專家委員會開會，

評估有關接種新冠疫苗的嚴重異常事件，目前已評估 23宗死亡個案，

但委員會一致認為，至今並未發現有不尋常現象，會繼續監察情況。

7 月 6 日，台灣持續發生接種疫苗後不良事件，

迄今為止，全國死亡案例經已累積多達 306宗。

其中，台灣最年幼的死亡個案是一名 2 個月大的嬰兒，

事關母親在接種疫苗後，當天立即就餵哺母乳；

次日凌晨，嬰兒隨即被發現已無呼吸和心跳，

經解剖後，被診斷為上呼吸道感染，且雙肺有大葉性肺炎。

7 月 7 日，印尼一個醫護人員工會表示，

今年 2 月至 6 月期間，最少有 20名醫生和 10名護士在完成新冠疫苗接種後死亡。

6 月 28 日，世衞呼籲即使已接種疫苗的人，都應繼續戴口罩。 

新聞片段：

Delta變種新冠病毒傳染力高，澳洲有個案顯示，

即使只是擦肩而過、沒有接觸，都會受感染，可能是跟確診患者體內的病毒載量高有關。

世衛呼籲，即使已接種疫苗的人，都應繼續戴口罩。

 

已有五成半人口完成接種新冠疫苗的以色列，疫情因 Delta變種病毒反彈，

民眾只是享受了 10 日在室內場所不用戴口罩，現在又要再戴上。

目前全球已有最少 92 個國家發現Delta變種病毒，
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英國近期新增的確診病例，九成九就是由Delta 而起。

當地的研究指，最先在印度發現的 Delta變種病毒，

傳染性比最先在英國發現的 Alpha變種病毒高六成。

 

澳洲的調查更有驚人發現，一段閉路電視片段顯示，

大約半個月前，悉尼一個商場有兩名顧客，只是擦肩而過、並無接觸，其中一人已受感染。

當時悉尼未實施強制口罩令，兩人相信亦未有接種新冠疫苗。

 

昆士蘭首席衛生官說，似乎只需 5 至 10秒，Delta變種病毒就已令人受感染，

傳染速度較疫情初期高，擔心近距離接觸 15 分鐘，就可能受感染的時間快很多。

 

科學家至今仍未清楚，Delta變種病毒具高度傳染力的原因，

估計有可能是確診患者體內的病毒載量高，

意味他們呼出的氣體毒性大，又或是即使病毒數量較少，

暴露於病毒中的時間較短，亦足以令人受感染。

 

不過，在各國仍在致力應對時，Delta變種病毒又演變出傳染力更加強，

更易影響肺部細胞的 Delta Plus變種病毒。

目前已在超過 10 個國家出現，包括加拿大、印度、日本、中國和美國等。

 

早前指Delta變種病毒，已成為新冠疫情主流病毒的世界衛生組織認為，

即使已經完成接種疫苗的人為安全計，亦應該繼續戴口罩和保持社交距離。

大家確實沒有聽錯！

世衞認為，即使已經完成接種疫苗的人，亦應該繼續戴口罩和保持社交距離。 

事件完全應驗早前 2021 年 3 月 21 日播放的精華短片（VO）

「Webbot作者 Clif High 對於新冠肺炎疫苗的分析」，

Webbot作者 Clif High，於 2021 年 3 月 17 日，在 YouTube 上載了一條名為 Woofoobix 的影片。

短片中，Clif High 提及注射新冠疫苗後的其中一個現象，

就是患者沒有出現任何疾病徵狀，但卻會藉著空氣散播病毒的情況。

後果，就是為了保護其他人的緣故，

即使是已注射疫苗的人士，也要繼續戴口罩，以免將病毒傳染別人。
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然而，於該段精華短片（VO）播出的 3 個月後，世衞的呼籲卻完全應驗 Webbot 的預測，

即使已經完成接種疫苗的人士，亦應該繼續戴口罩和保持社交距離。

值得注意的是，一向鼓吹接種疫苗的世衞，以往從未作出過這種自相矛盾的做法和呼籲。

因為，按一般人所認知，當人接種疫苗之後，就代表體內已經產生抗體，

有了抗體，自然亦不會再感染病毒、也不會傳染別人，

自然，世衞亦是認為接種疫苗有用，才會鼓吹接種疫苗。

既是如此，大家亦可以理解這邏輯，

接種疫苗是有效的話，之後又何必繼續戴口罩及保持社交距離呢？對不？

 

然而，現實的情況，卻沒有應驗世衞推廣疫苗時的說法，

就是當大量人接種疫苗後，就可以杜絕病毒傳染，

各國都能夠解除口罩令及防疫措施，令社會回復正常生活。

 

反之，隨著越來越多國家大規模接種疫苗後，

世衞卻提議接種了疫苗的人，應繼續戴口罩和保持社交距離，

明顯，世衞的做法絕對是前後矛盾、出現了嚴重的問題。

 

但事態的發展，卻完全應驗早前 2021 年 3 月 17 日，

「2012 信息」引述 Webbot 的警告，Webbot 的數據早已預測到往後的日子裡，

當人們注射新冠疫苗之後，他們仍需要繼續戴口罩，

原因，他們雖然沒有出現疾病症狀，卻成為了無症狀的帶菌者，藉著空氣散播病毒。

因此，他們一生也需要繼續戴口罩，這正正準確地應驗了 Webbot 的預測和警告！
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除此之外，6 月 24 日，

澳洲福林德斯大學醫學與公共衞生教授彼卓夫斯基（Nikolai Petrovsky）表示，

現時有證據顯示，疫苗無助防止疫情擴散。

他解說指，接種疫苗的風險就在於，

接種者有機會變成無病徵的帶菌者，繼而將病毒傳染給他人。

彼卓夫斯基教授的分析，再一次應驗 Webbot 的警告，

指那些已接種疫苗的人士，極有可能變成無病徵的帶菌者，進而散播病毒。 

所以，他們不單要繼續戴口罩，並且是一生都只能繼續戴著口罩生活。

因應當前的疫情發展，已完全應驗 Webbot 的預測，

有見及此，日華牧師於 6 月 29 日，進一步向策略家解釋，這種極不尋常的現象。

現在，讓我們聽聽這一段錄音內容。

日華牧師分享：

所以，我嘗試於這裡再清楚 define（界定），

因為已經發生了，所以亦讓你們知道，這情況代表了甚麼，

即是，按早前 Clif High 於 Webbot 所見的。

簡單來說，對我們其實沒有多大變化，

沒有多大變化，是因為我們同樣可以藉臭氧殺死所有細菌。

但那些不懂得使用臭氧的人，當他們接種了疫苗後，

雖然他們自己受感染的機率，會稍微低那麼一點點，

但這一類人，卻將會變成一個不會有病徵的帶菌者，其實，現時正是出現這種問題。
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因為早前已有類似新聞，是一些沒有病徵的帶菌者，

既然是沒有病徵的帶菌者，那麼代表甚麼呢？

意思是，那人一生都要戴口罩。明白嗎？

因為他就是帶菌者，但他卻沒有病徵。

假如出現病徵的人，suppose（理應）是需要隔離的，或是找一個地方讓他隔離 14 天。

但現時所出現、沒有病徵的帶菌者，自然亦無法進行隔離。

所以，已經打了疫苗的人，既已變成沒有病徵的帶菌者，

那麼，為了不讓他傳染別人，他就只能一直戴上口罩。

而 Webbot卻帶出，這類人的結局，是需要一生永久戴口罩，

所以，Webbot最主要想帶出的，就是提醒人千萬不要接種疫苗。
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但對於我們來說，會否有變化呢？

總之，只要我們不接種疫苗，就不會有變化，

我們同樣可以使用臭氧，消滅這些帶菌者攜帶的肺炎菌。

因此，這裡分享一個詳細版，讓大家能清楚知道。

無庸置疑，當前這場疫情千變萬化的發展，

已完全應驗日華牧師，透過「2012 信息」給予的警告和提醒，

甚至，隨著事件逐一應驗，更明證，

這場疫情的確是環繞著每星期的「2012 信息」而轉動！

影片：主日回顧     

上星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「修補時間的遺憾」信息。

 

問題：「日華牧師，我們現在看見疫情和整個世界的災難，正急劇地演變，

將來，我們的主日信息，會否出現一種新的形態、新的變化呢？」

 

答：有機會，將來的主日信息，可能近九成內容是災難篇，

然後，於中間，加插日華牧師的解說。

原因，單單是疫症，其實已經分享了很多篇。

又例如：John Paul Jackson 於 1985 年 9 月看見富士山爆發的異象，

他自己認為會在 2012 年發生。

 

其實，全世界歷史裡曾記載的眾多災難，根本都與灰馬有關，

所以，John Paul Jackson 會以為在 2012 年發生，

但其實，是這套「2012 信息」，去導致這些災難發生。
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於異象中，John Paul Jackson 於日本，站在櫻花樹下，看見日本的子彈列車經過，

接著，他看見富士山三次出現冒煙，

之後，便發生大爆炸，七百萬人死亡、一百萬人失蹤。

事實上，我們正在分享由西奈半島星圖，進到迦南美地，所以，明年將會大開殺戒。

因此，一場達這種級數的災難，將會改變整個世界。

 

並且，我們的信息，將導致大型地震發生、死很多人，

還有一些關於四馬所導致的災難，亦將會於這一、兩年發生。

 

亦因此，由明年開始，錫安的主日信息，

將會越來越多是解說災難的內容，這將會成為我們新的走向。
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今星期，日華牧師將會繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

第一章：  2012      榮耀盼望      Vol.596      修補時間的遺憾（  26  ）  

問題一：「日華牧師，這也比較特別，因為疫情已經一年多了，但當疫情已發展至如斯幅度，神也

提醒我們，這個約櫃 —— 代表神同在的彰顯。牧師亦曾向資料員分享，於《哈巴谷書》中

提到，當神的同在彰顯時，前面會有瘟疫和熱症流行。那麼，牧師會否在當中有更深一層

的個人理解？」

答：明顯地，有一樣我們以前未想到的事實，那事實是甚麼？

就是，神怎會在人世間出現，並且前行呢？

除非有一樣東西導致祂這樣。

因為，基本上，除了亞當、夏娃時代，之後再沒有出現過；

但之後，再出現的時候，原來，是新婦導致神再次來到地上。

但祂以甚麼方式呢？以踐踏這個世界的方式、審判這個世界的方式。

所以，對於有罪的人來說，神的同在，就等於是審判，

尤其，我們這一代的罪，甚至多於上幾代的總和。

在以前，就算是主耶穌時代，肯定犯姦淫是非常不普遍，是「非常」，

因為，連妓女也要被殺。

但現在這個時代呢？大明星也做慣了這些犯姦淫的事。

所以，在這個時代，若神的同在出現，對於世界來說，便是一個審判。

所以，對於《聖經》那段的形容，我們很多時會想：

「噢！神會有這個現象，但我們沒有看過呀！」
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因為，神的同在臨到這個地上，是未曾出現過的，

當但神再次行走在這個地上時，便會有這些事件。

但問題，是甚麼導致神再次行走於地上呢？

就是主耶穌基督教導我們的主禱文，就是「願神的國降臨，願神的旨意行在地上」。

其實，既然，當時主耶穌基督給予他們作禱告，

即是，尚未發生。根本，在地上是未發生過。

因為，這是給予普世基督徒的禱告文。

甚至，在近幾十年中，Larry Lea popular（普及）了這個禱告文。

在之前，有更多專門分享禱告的人，也 popular（普及）了這個主禱文。
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但這個主禱文，於二千年中，work（有效）的原因，

是因為，它根本一直都在這二千年中，cause（導致）這件事發生。

但，如何 cause（導致）這件事情發生呢？

即是，在這個地上，終於有一個可以讓神行動的聖殿，

是一個 mobile（移動）的聖殿，才可以。

因為，我們知道，舊約那個聖殿不是 mobile（移動）的，

預表我們的那個會幕，才是 mobile，
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但，在聖殿山、耶路撒冷那個，則不是 mobile。

影片：移動的聖殿

回答資料員有關神的同在，與災難的關係時，

日華牧師分享了一個嶄新的概念，就是移動式聖殿的概念。
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因為，於過去，神的同在，當然會於約櫃和聖殿中出現，

然而，舊約時代，聖殿是屬於以色列一個國家，

神亦只是選立了以色列人當中的利未支派成為祭司，於殿內供職。

因此，聖殿是停留於一個地方，神的同在，亦是停留於一個地方裡。

但是，每當聖殿不是停留，而是行走的時候，

例如，於會幕時代，以色列人帶著約櫃過約旦河之後，就為迦南人帶來審判。

也就是說，神同在所經過的地方，自然就會出現審判。

所以，於舊約時代，影兒的聖殿，是駐站式的，停留於以色列當中，

但到了新約時代，每一個基督徒也可以成為君尊的祭司，

並且，於末後日子，神將完成真正聖殿的託付交予錫安。

當真正的聖殿被建立之後，聖殿就不會像舊約般，留在一個地方，

相反，聖殿會透過神 Oracle級數的話語，也就是錫安的信息，藉著網絡傳遍地極。

因此，人們所面對的，是一個移動的聖殿，

一個能夠將《啟示錄》級數的四馬審判，傳到地極的聖殿。

 

事實上，這個秘密，亦一早存藏於舊約聖殿的設計。

舊約的會幕，是放於 12支派所組成的十字架中間， 

其實，這是預表主耶穌，就是這個會幕的實體，也就是聖殿，被釘在十字架的中間。
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以下，是日華牧師於 2021 年 7 月 9 日的分享。

整個聖殿，於舊約，已有一個十字架的雛形，

是按照四活物，分別安放在東、南、西、北方，十二支派也是按此排列。

其實，無論我們看家具或整個設計也好，

會幕於地上行走時，是以十字架的形式前進。

相對，以十字架形式前進，這點讓我們知道，十字架是由會眾製造的。

而這十字架中間，便有一所聖殿，

其實，於舊約時，我們便看見這圖片，可是，這圖片是不清晰的，直到新約才知道。
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為甚麼呢？直至新約，十字架中間掛著救主，我們便知道了，因為救主就是聖殿。

其實，整個聖殿正是一個人的形狀，主耶穌便證明了這一點。

主耶穌最終有否說祂是聖殿？有！

祂說：「這殿拆毀後三天，我便會重建。」

祂就是主耶穌。

這便是 Alef，告訴我們聖殿根本就是一個人的形狀，根本是一個活動、流動的人。

於 Alef 時，是指主耶穌，Tav 的時候便是小孩子，

所以，小孩子就是聖殿，新婦就是聖殿。

 

因為，打從聖殿被建立開始，於舊約，已是一個隱藏的人形；
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於新約，主耶穌便掛在這木頭上，

其實，就是掛在十字架中間，而在這十字形中間，一直也是聖殿。

於舊約時，已說出這個秘密，

到新約，Alef & Tav 亦告訴我們，這人形就是聖殿。

而我們就是這個 Tav，於是，我們就是這聖殿。

當聖殿完成後，我們就是這小孩子，亦將會被提，就是這個解釋。

所以，於最後，這並不是一所普通的聖殿，而是一所流動、行動的聖殿。

舊約中，西奈半島至迦南美地，也預表和印證這事實。

但這當然是印證我們 —— 一個人類的身體，是流動的聖殿，就是錫安。
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現在，我們明白了，

主耶穌就是舊約預表，聖殿的 Alef，是一個流動的聖殿，

到我們，成為聖殿的 Tav，聖殿的流動性，已不限於以色列，而是覆蓋全世界。

現在，就讓我們聽聽，

日華牧師於 2021 年 6 月 14 日，有關「移動聖殿」的進一步分享。

日華牧師分享：

這是一件很有趣的事情。歷史上，無論是會幕，還是聖殿，

會幕停留在示羅；聖殿則建於錫安山，對不？

它們都是以色列的聖殿而已，對嗎？

所以，它停留在這國家中，神所指定的地方，對不？
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然而，若然是世界列國的聖殿，它會停在哪裡呢？ 

根據《聖經》所記載，它不會停留於任何地方，它是 mobile（移動的）、活動的。

約櫃的活動特性，讓我們得知，

加上西奈半島星圖中，預表我們的那個約櫃亦是活動的，

從中，我們便能知曉，它是完全 mobile（移動的）。

因為，肯定西奈半島那個 mobile（移動的）會幕，

絕對不是為了預言，那個停留在錫安山上的聖殿，絕對不是。

 

它所預言的，是將會有一個 mobile（移動的）聖殿，

以約櫃成為其最主要代表，活動並行走於不同的列國中。
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換言之，我們說它停在錫安山，是合理的，

因為昔日，它僅是以色列人的聖殿。

然而，於末世的時候，那個屬於全球的聖殿呢？它一定會行走於全世界。

那是必然的，它絕不會停留於某一個 city（城市）。

試想，如果將它停留在香港，僅是停留於香港，

卻期望以此代表中國，這是很困難的。對嗎？ 

因為停留的這個地方，只是一個細小的 city（城市），

它只是一片被中國收回，前英屬的殖民地而已，又豈能代表中國呢？

 

唯一的解釋是，這個聖殿，藉著完成及代表它的約櫃之特性，

使其也成為 mobile（移動的）。

既然它是 mobile（移動的），它以甚麼方式mobile（移動）呢？

就是以 Oracle（頒佈神諭）的方式，

因為它就是 Oracle（神諭），對嗎？
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其實，大祭司進到聖殿，走到約櫃面前，為了甚麼呢？

進到約櫃面前，基本上，是接受神的赦罪，

若有甚麼說話，可在約櫃面前，與神交談並相遇，對不？

 

事實上，亦在這個與神相遇的過程中，他也有可能因為他的罪而被神擊殺。

基本上，歷世以來，只會於住棚節發生。

 

然而，我們現在豈不是預言了住棚節？而我們亦將會處於住棚節的時間。

住棚節時期，加上普世聖殿，那麼，這個聖殿，一定不會停留於一個 city（城市）。

 

但問題，若它不停留於一個 city（城市），

那麼，它以何種方式，mobile（移動）走遍全世界呢？

就是以他們 preaching（講道）的方式！

以他們 Oracle（頒佈神諭）的方式，來走遍全世界。
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因為，這個聖殿已經是一班人，他們的約櫃，便是他們所分享的 Oracle（神諭）。

這已經不再是一座建築物，或是一件家具了。

既是如此，它便與西奈半島的約櫃一樣，會四處移動，

所到之處，亦將神的同在帶到，神便會審判當中的不義，或列邦中的偶像。

事實上，試想，於末後的日子，一定會有一件事情發生，

這是《聖經》一直所預言的，終有一日，神會審判列邦中所有的假神。

這是必然會發生的，因為，這是神報仇的日子。

 

這將會怎樣發生呢？

難道是要我們走遍世界，對各人說「我要審判你 !」嗎？

根本沒可能，也並不需要。

 

因為，我們的信息便是約櫃，

我們所分享的，既然是 Oracle（神諭），就已經是約櫃了。

所以，我們的信息一旦 preach（傳講）開去，便成為世界的審判。

現在，我們慢慢開始，見證著這件事的出現，

只是，尚未見證到這件事 multiply（倍增）後的狀況。
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為甚麼呢？原因，我們先要得著種子，

因為我們是教會，所以，需要更多人一同 agree（同意），

越多人 agree，能力便會越發 multiply；

越多人以成為新婦的身份去 agree，它才能擁有真正約櫃級數的 multiply。

 

因為，你不能以童女的身份去 activate（啟動）約櫃，

唯有新婦的身份，才能 activate 約櫃。

因為約櫃正是代表了，新婦在神面前，那種神的形象、同在。

如此，才有資格在神的同在之下，讓神與她溝通。

 

所以，這裡我所說，最後那個聖殿是 mobile（移動的），就是如此意思。

因為，以前的所有聖殿或會幕，尤其當以色列人擁有了會幕之後，便停留在示羅；

以色列人擁有了聖殿之後，便停留在錫安山。

唯獨是，很特別的，在製造的時候，當它們只是影兒的時候，

在這數十年間，一直都是移動的，對嗎？

其實，這正是指向我們，正是說明一個列國的約櫃，由新婦所完成的那個約櫃，

其實是 mobile（移動）的，是一個可以移動的約櫃。

 

事實上，我們能看見，每一次約櫃移動，必然帶來審判。

這是必然的！

***************************************************************************

於校對這段 VO 的時候，日華牧師進深分享，流動聖殿所帶來的效應。
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就正如舊約的聖殿，當人們抬著約櫃，

由西奈半島進到迦南美地時，對於迦南眾王而言，就是直接的審判，

並且，當約書亞打敗 33 個王的時候，全地亦只剩下一個宗教。

同樣，主耶穌成為流動聖殿之後，整個以色列，於 2,000 年來，也只有一個宗教。

而到我們 Tav，完成約櫃、聖殿之後，

藉著網絡，全世界也會成為聖殿的審判對象，然後，世上亦只會剩下一個宗教。

日華牧師分享：

這裡其實有一個小小的對比，

若單以 mobile（移動）這個概念來看，我們便能知道今後我們的使命、責任，

及當時，發生於主耶穌基督身上的事情之解答。

 

首先，讓我們從「移動」 這個概念，去看舊約會幕，

其實它一直在西奈半島「移動」，及至迦南美地之後，發現它這個行動級數，

導致在那件事之後，即第一個預表之後、會幕預表之後，

約櫃的建成及它的流動，導致那個區域在其流動完成之後，只餘下一個宗教。

 

然後，主耶穌基督就是 Alef，於 1,500 年之後降生，

祂是「移動」的聖殿嗎？祂是！

一直於加利利一帶「移動」、穿梭。

祂亦有表明，祂自己就是那一個聖殿。

但那一個聖殿完結之後又怎樣呢？

完結之後，就導致以色列人，在往後二千年只剩下一個宗教，

因為主耶穌基督導致他們滅國，使他們不敢再犯拜偶像等諸般罪行，對不？
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主耶穌基督已經示範了 Alef 的時候，可以坐立於一個 nation（國家），

但於 1,500 年之前，你能看見，會幕已證明，這個「移動」能坐立於一個區域，對不？

而這個區域裡更有數十個王。

但世界結束時，主耶穌所說的天國，由新婦「移動了」之後，

使全世界只剩下一個宗教，對不？

她亦是「移動」的，

但新婦的「移動」，跟前者有少許不同，甚麼少許不同呢？

她都是流動，但她的流動跟主耶穌的時代，及會幕的時代，有甚麼不同呢？

就是那個時候，沒有工具，他們沒有翅膀這種工具。

他們只能去到那裡、攻打到那裡；

攻打到那裡，便使那裡只剩下一個宗教。

 

主耶穌基督腳蹤之處，主要遍及以色列國內，

在當時代看見，祂的「移動」，緊記是完成約櫃之後，

完成約櫃之後，一個靠一雙腿；而另一個靠名聲。

但到我們這一代，因為已經配備人造衛星、網絡，

所以，同樣，我們的信息傳遍之處，就使其成為審判之處，

只要我們的信息有提及審判便成。

我們以往的信息，一直也證明這個情況。

 

正如我分享信息的時候，沒有跑到 David Bowie 的身邊，但他就去世了，對不？

當我談及馬來西亞的時候，其實，我很多年沒有去過馬來西亞，
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但我們「栽在溪水旁」公開廣播後，其審判亦立時出現。

 

所以，我們「移動」的情況，比昔日更厲害，

亦更加證明，這些審判是為了甚麼呢？

為了在我們之後，全世界只能剩下一個宗教，就是基督教。

我們能看清楚了，我們的信息漸漸變成 Oracle（神諭）後，

使自己變成有翅膀，飛遍全世界地方，所指的，其實就是網絡世界。

 

這個信息公開廣播後，能收聽的地方，就已被列入審判之列，

其中居民，亦不能呼喊不知者不罪，因為他們確實能收聽，但選擇不為之。

 

這構成了我們這時代一個有趣現象，

為何主耶穌一生只能走遍一個國家，更只是一個小國，

但新婦卻能於短短數十年走遍全世界呢？

 

因為，原來現今世界的所有科技，都是為我們而創造的，

包括 iPhone、網絡及類似的科技產品。

所以，才能導致，在這個公義的神眼中，不理他人看為「算數」與否，

只要在神看為「算數」，我們的信息便能成為全世界人的審判，就這樣。

所以，我們定必要用這樣的思維，才能理解當中的遊戲規則。

事已至此，情況已變，所以，才能成立。

 

若非神認可為成立，我的信息便不能審判全世界、任何一個國家、一個地方或一群人，對不？

有些人根本不在我身邊，但只要我把審判宣告，審判便臨到他們身上。
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這已經是世界性的了，即使有些地方距離我們千百里也成，也會成為一個審判，

這就是我們需要理解的。

 

現在，讓我們接續日華牧師於 2021 年 6 月 14 日的分享。 

日華牧師分享：

從歷史中我們知道，當它留在聖殿裡，並沒有這麼大的審判；

然而，當它被抬出來，與其對戰的，必死無疑！那個國家必亡，對嗎？

 

甚至，以利及他的兩個兒子，也是於這時候被審判，因為審判由神的家開始。

皆因他們其身不正，所以神先審判他們。

所以，約櫃每一次移動，皆代表了審判。

而最先，是於西奈半島的歷史中，

讓我們見識這些審判，並且是最集體、最大量的審判！

明顯地，這亦預表了我們今年，對不？

*****************************************************************************

於這裡，日華牧師進深分享，約櫃移動與審判的現象。

原來，約櫃移動，是指到 Oracle 神諭級話語的發出。

每當神的 Oracle轉變題目的時候，新題目的話語，就會帶出審判。

 

就如過去的主日信息，當提到某個地方、某些人物、某些經濟系統或政府的時候，

神的審判，就向那些地方、那些人物發出。
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日華牧師分享：

因為，這裡我沒有詳細解釋，為何是代表約櫃的移動呢？

我們的確從舊約中看到，約櫃走到那裡，就能打死那裡的王；

主耶穌基督亦一樣，祂在以色列，變成當地的醫治和祝福，另一面，則成為審判。

約櫃的移動，即是 Oracle（神諭）移動，就是神諭的 topic（題目）移動。

現在的主日分享，正是神諭，當題目移動，題目的內容就會受審判。

那題目或許是地方、某些人物、組織、政體或經濟系統，

總而言之，它移動到那裡，那裡就有審判，而移動的範圍，是包括全球的。

 

所以，我提及約櫃的移動，其實，就是題目移動。

因為，約櫃就是神諭，它亦只是預表神諭。

而真正的神諭，正是現在主日分享的題目。

眾所周知，題目並非由我選擇，而是由神揀選，所以，祂選擇甚麼就是甚麼。

這是新婦被提前，能擁有的龐大權柄！

 

故此，如我所說，我們越發展至後期，

最重要是有一個安舒的地方，主力接收神的信息，

因為，就算我們 stationary（原地不動）在一處，審判也會遍佈全世界。

 

現在，讓我們再接續日華牧師於 2021 年 6 月 14 日的分享。 

日華牧師分享：

所以，我正說明：

第一，它是 mobile（移動）的，因為西奈半島中的約櫃是 mobile 的；
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第二、審判是大開殺戒的級數，

因為渡過約旦河之後，便是下一年，是我們的下一年，就會有這個現象。

 

我所謂的「移動」，是指我們的信息，將會移動到全世界。

是藉著我們 preach（傳講）開去。

所以，若然我們僅私下分享，它並不會成為列國的審判，

但是，當信息於主日分享後，它被廣傳到世界不同地方，讓不同地方的人都能收聽。

他們不聆聽，是他們的選擇，然而，神的審判必然臨到。

事實上，就算神的同在，在那裡是 stationary（固定的），

但如果，for（給）一個 nation（國家），是可以的，

甚至，那個 nation（國家）是以耶路撒冷為首都，也可以的。

但，如果神是 for all nations（給所有國家）呢？

那祂的榮耀一定要充滿遍地，而不是祂的榮耀充滿聖殿，如此簡單。

因為，如果祂的榮耀充滿聖殿的話，

其實，在這二千年裡，亦是給 all nations（所有國家）。

而在過往，以色列那裡只有一個國家。

所以，現在講及，以前的聖殿導致神的榮光臨到，

但如果現在談及，是這個新婦所導致的聖殿，

導致神的榮光充滿遍地，好像水充滿海洋般。
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但我們知道，水一直在遍地出現時，

其中一個事件，便是挪亞方舟，這對全地皆是一個審判。

但末世的日子就是挪亞的時代，

所以，神用此當作影兒，那個例子不就等於審判麼？！

影片：神的榮耀充滿遍地

日華牧師分享到，舊約時代，神的同在只會出現在耶路撒冷的聖殿裡，

所以，神的榮耀亦只會充滿這一所聖殿。

但舊約亦預言到，神的榮耀，有一日會像水充滿海洋般，充滿遍地，即全世界。

然而，神的榮耀，只能在聖殿中彰顯，

那麼，舊約預言，神的榮耀有一日會充滿全世界，是如何做到的呢？
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除非，全世界都變為神的聖殿，

但是，為何有人能夠將全世界變為聖殿呢？

除非，他們擁有了全地。

有關這一個推論，日華牧師於 2021 年 6 月 14 日，

校對今篇主日信息時，作出了以下的錄音補充。

日華牧師分享：

從《聖經》中看見神的榮耀充滿，為何過往最早期，我們聽見，

「神的榮耀充滿聖殿！神的榮耀充滿聖殿！」

《以西結書》亦提及到，這幔子是怎樣的，以及天使如何飛翔。

但為何《聖經》最後說出神的榮耀會充滿遍地呢？

因為，有人 complete（完成）了聖殿之後，這聖殿便擁有了全地，

所以神的國得以降臨，神的榮耀便可以充滿遍地。

換句話說，《啟示錄》提到，

當新婦身上神的同在不斷增多時，這已經成為了世界的審判。
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因為，過往神的榮耀充滿聖殿，所以，在聖殿中，你絕不能犯罪，

假如帶著污穢，神便會出來擊殺大祭司！

但是，假若神的榮耀充滿遍地，好像水充滿海洋般，那除非要怎樣呢？

除非有人已經擁有遍地。更甚，遍地的擁有者就是聖殿！

聖殿擁有了遍地，它 inherited（承繼）了整個遍地，

當它承繼了遍地後，神便能出手審判遍地。

其實，這牽涉了主權，早於亞當、夏娃時代，已說到主權，

即是一開始，神已將主權給了亞當夏娃，

但亞當、夏娃因為犯罪，所以，將主權給了撒但。

然而，現在新婦呢？新婦完全 reverse（逆轉）了整件事。

第一，她的罪必定已被赦免，因為她似神；

既然她似神的話，那麼撒但與新婦對比下，

再也不是撒但擁有遍地，所以牠不能使遍地幽暗；

反而，這位新婦使遍地變得光明，因為她發光。
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因為，第一，她已被免去這罪，她沒有這咒詛，

她可以從撒但身上奪取回本來因亞當犯罪而失去的主權；

當她奪回時，她便成為神認可的承繼者，

所以，她將全地變成了她的擁有物。

因此，神給予她以鐵杖轄管列國，並不是指天上的列國。

我們也分享過，她會回到時間之初，以鐵杖轄管地上的列國，對不？

為何她能以鐵杖轄管地上的列國呢？

地上的列國，包括了他們的土地、地上的時間、每一個世代以及其人民。

她能夠這樣做的原因，乃因為她擁有了全地，而這並非只限於往後的七年。

其實，她擁有了全地，為何呢？

因為，她擁有的那個寶座是可以時空穿梭的。

所以，由亞當犯罪後的遍地，可以被他們擁有，

因此，他們可以掌管，對嗎？

既然，他們擁有遍地的話，在開始擁有的那個時代中，

全地都是被聖殿擁有，只要神的榮耀充滿聖殿的話，

祂的榮耀便可以充滿這聖殿所擁有的遍地，如水充滿海洋般。

其實，本來那個擁有權，整件事件的 operation（操作），

suppose（本應）發生於亞當、夏娃的時代，但，因為他 lose（喪失）了它。

只不過，現在再次於聖殿時代發生，

在這時代發生時，地球上已有七十億人，就是這樣而已。
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然而，這樣的話，便大事不妙了！

意即，神會清走那些人。

因為，正如我們看見，歷史上曾否出現這情況呢？

我們所說的以色列人被擄，正示範了一件這樣的事。

就是說，當神於那個 nation（國家）擁有祂的聖殿時，

如果，那些國民沒有守七十年安息年的話，神便將他們攆出去七十年，為何呢？

因為，神 control（控制）了，祂的聖殿就在那個國家，

所以，神便可以 judge（審判）這個國家，其地土上的國民。

既然現在全球的地土，都被聖殿所擁有，即被神的新婦所擁有，

這樣，神便可以將全球的異邦和大淫婦，全部攆出去。

所以，很有趣，從《啟示錄》可見，我們明知這是神的審判，

但為何會這麼 suddenly（突然），會出現這種突然呢？

為何在此之前，神完全連一丁點也不審判呢？

如我所言，這是因為主權問題，

神之前甚麼也不做，其實是跟亞當犯罪的理由一致；

直到延續至某一件事，break（打破）了之前的 curse（詛咒）為止；

而這個詛咒，也是由人類打破它的。

而這能否證明人的後裔，可以 break（打破）祖先的 curse（詛咒）呢？

主耶穌就是第一個證明這事的人，祂證明了，祂打破了亞當、夏娃的詛咒；

《羅馬書》也提到，末後的亞當打破了從前亞當的詛咒，對嗎？
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由是，如果主耶穌能做到，那我們呢？

主耶穌基督建造了這所聖殿，祂不單只擁有遍地，當然，祂亦擁有萬有！

但，祂即時離開了地上，因為，祂要成為榜樣，藉此塑造人類；

祂以神子的身份去做，乃希望證明人類也可以做到，

在擁有神的 DNA、神的形象下，便能做到。

這就是聖殿所預表的一件事，亦是聖殿所說的那個預言，

即是於最後一千年，約櫃完成了，那就是至聖所預言的千禧年。

所以，主耶穌基督證明了，祂可以 break（打破）亞當、夏娃的 curse（詛咒）。

其實，最後真正完全於整個歷史中，打破這詛咒，將歷史推向一個終結，
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這人既然是新婦的話，那麼，整卷《啟示錄》便很合理。

剎那間，突然發生了所有事情，但過去，神好像從不干涉；

可是後來卻有天使、天軍，接著又有審判、收割，

又有眾多地獄使者，連亞巴頓也出現了，為何會變成這樣呢？

因為，那主權突然改變了，

此後，新婦便可以置身事外，觀看神對這些惡人所作的審判。

所以，為何七年大災難是一個非常合理的概念？就是甚麼呢？

從來，打仗時，神的約櫃只會審判迦南人，而非審判以色列人。

那麼，我們又怎可能在七年大災難中遭殃呢？

因為，那是我們製造出來的約櫃，

它會 cause（引致）全世界的人受審判，卻不會引致我們受審判。

在那段時間，將會有許多人離世，從中便能見證這點。

為甚麼他們會死呢？我是說，即使是基督徒，也死於大災難中，

這就是我們親眼看見，在約櫃面前，那些稱為以色列國民的，也曾相繼死去。

不過，他們當中並沒甚麼好人，對不？
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這樣便完全合理了，即是，

《啟示錄》並不是說，神突然「戾橫折曲」（意謂：蠻橫）地終結歷史，

而是因為祂已經達到那個目的，那麼，歷史自然便會終結。

而祂亦預備了、安排了，於歷史上讓我們看見，終結的時候將會怎樣。

因為，終結的時候，祂的榮耀會臨到全地，

不僅留在至聖所和聖殿，也不是留在一個國家，反而臨到 all nations（全世界）。

所以，一旦臨到時，全地便會結束。

對於「世界終結時，神的榮耀會臨到全地，

不僅留在聖殿，也不是留在一個國家，而是會臨到全世界」這一點，

於 2021 年 7 月 9 日，日華牧師校對今段精華短片時，作出了以下錄音補充。
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日華牧師分享：

我現在補充少許，關於那個程序是如何發生，

雖然，我們不需要做甚麼，因為已經做了。

其實，整個程序，

為何舊約中看見，約櫃去到哪裡，審判便臨到哪裡，對不？

因為那就是 Oracle（神諭）。

但，新約如何讓這事情發生呢？

首先，就是擁有權，以及神所給予的 requirement（要求）；

第一點，關於擁有權，那必須先有一群人能承受地土，

這就是登山寶訓所說，是有人可以承受地土的。

事實上，當這一群人，擁有謙卑、為義受逼迫等質素的話，他們會如何呢？

他們會承受神創造以來的所有地土，這是可以的。

因為，主耶穌基督完成祂的使命後，祂已經承受了萬有。

所以，原來我們要做的事，有兩個基本的大題目，

就是，我們的事奉及我們所做的事，務要合乎神的要求，

那我們才有資格承受地土，這是《聖經》歷來也有記載的。

譬如，有沒有證據呢？

凡亞伯拉罕腳掌所踏之地，神也賜給他為業，為甚麼呢？就是這個原因了。 
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所以，原來有人是可以按照神所給予的標準，得以承受全地，

這人就是新婦，即是小孩子。

否則，他沒可能有權，不單只審判列國的土地，

還要審判列國，即是土地上的國家，他的擁有權一定很大，對不？

所以，原來有人能夠以小孩子的身份，度過他的一生，

賺取了第一點，就是承受地土。

至於第二點，就是承受了整個地土後，

若要將它變成聖殿，便一定要讓神榮耀的知識充滿遍地。
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首先，無疑，他必定要尋找到神榮耀的知識，

不然，若沒有榮耀的知識，那怎麼可能會有榮耀臨到呢？

其實，錫安便知道這個秘密，其實我理解了很多遊戲規則，

無論是屬世的，或是屬靈的遊戲規則，我都知道，

就是神榮耀的知識，我找到了！ 

然後，如何使它充滿遍地呢？就是，你要白白送出去，

然後，藉著這個機制，讓全世界任何一個地方的人也有機會聽見。

就是，神榮耀的知識充滿遍地，要如水充滿海洋一樣，

這樣，才能夠誕生這段 VO 所說的事情。
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所以，打從一開始，網絡、錄音帶或現時的 mp3等，

其實根本是為了我們而創造，它們被創造的目的，

為到使我們這一代可以 complete（完成）一件事；

而我們知道，在會幕時代，這是沒有可能完成，

甚至在主耶穌時代，也沒有可能完成，唯獨在我們這時代，便可以完成得到。

就是說，我們做了這事情，那麼，現在如何能夠證明這點呢？

加拿大的弟兄姊妹，豈不是正在聽我們這些榮耀的知識嗎？

馬來西亞和新加坡的弟兄姊妹，也在聽我們榮耀的知識，對不？

只不過有些人不要這些知識而已，

但他們不要的話，便沒有用了，神的審判便會臨到那裡。
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事實上，若果按照這個 dimension（維度），

現在大家知道，這是跟會幕完全不同的維度。

原來，若全地是這樣被 cover（覆蓋），並且現在已經被覆蓋了。

那麼，我們便會看見，

當約櫃，即是 Oracle 的 topic（題目）轉移時，將會出現覆蓋全地的審判。

舉例，假若今篇信息分享到，神要審判全世界的巴蘭，

那麼，當這個信息被分享出來後，全球的巴蘭，已被覆蓋在這地域中。

因此，全球的巴蘭便會被審判。

所以，才會有《啟示錄》的出現，《啟示錄》裡面，甚麼也講及全地，對不？

全地上的淫婦、巴比倫、我們所說的列國等。

為何每每提及全地呢？原因，按照神的公義，

之前，任何動作也不能做，但之後卻為何甚麼都可以做呢？

其實，現在你便知道，由始至終，也是由新婦完成。

既然是她完成的話，她只需要繼續按照神的心意，

將約櫃，即 Oracle陸續頒布出來，

然後，全地就會因為新婦，鍛鍊以鐵杖轄管列國，而遭受審判。

由始至終，這都合乎神的公義；

之前，沒有這樣做的原因，也是因為祂的公義，

只不過，祂的公義是以另一種 form（形式）完成。

因此，對於全世界的巴蘭而言，他們認為金錢，就是事奉上最大的獎勵；

但從新婦身上，那便看見，甚麼才是最大的獎勵？

因為原來我們這一代，已經可以藉這種形式，依照這個遊戲規則去玩。

 

事實上，我已精通所有遊戲規則，

而這個遊戲規則，從前未曾有人動用過，也沒有人有資格去支取。

因為當中並非只牽涉做法，而是在乎我們是否真心去做，沒有懷著半點私心。

並且是真正的撒種，能夠百倍地倍增，倍增到一個階段，不僅擴展你的社區，

或許你是以色列人，也不僅擴展你的城市或國家，而是可以擴展全地，

這就是我們在這個時代看到的。
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但將全地撥入審判範圍之內的人，其實就是新婦，

乃因為她做了一件事情，首先，她擁有了全地，

因為「腳掌所踏之地」已經是其中一個應許，

這還沒有包括其他有關承受地土的應許。

但要再加上另一點，就是當你擁有全地後，

一定要將所有榮耀的知識頒布出來，使人們都能擁有這些知識；

那麼，不知者不罪的情況便不再成立，全部人都要受審判。

試舉一實例，於談及馬來西亞的 case（事件）時，

我也曾經於《栽在溪水旁》提及過「不知者不罪」，

然而，這個世代已經沒有「不知者不罪」了！

整個馬來西亞，就是因為我的那一段說話，以及他們過往對我們做過的壞事，

因著他們不知悔改，而使整個國家受審判。

這代表甚麼呢？這代表由始至終都沒有「不知者不罪」，

因為榮耀的知識，已經能夠在當地 download（下載）得到。

我敢肯定，當時我分享的時候，馬來西亞的基督徒一定能夠聽到，

他們絕對可以，只需要按一下鍵便能收聽。

所以，已經沒有「不知者不罪」的了，審判已經臨到。

現時，我們根本就是活在這樣的時代裡，這就是《啟示錄》時代，

所以，我們看見，這事已開始 complete（完成）。
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如果神按著感動，不斷給予我們更多信息的話，

因為某些信息，並非我們指明哪裡受審判，只是馬來西亞事件比較特別。

有時候，我們只是輕描淡寫地提及一個名字，或者一個題目，它便會發酵，

然後我們親眼看見，原來那個審判是共同信息，

印證了我們當天分享的那篇信息，乃是以這種形態出現，一直也如是。

這便進一步證實了，我剛才分享的那幾個 theory（理論），

就是，我明明身處香港，沒有前往馬來西亞，但為何審判會臨到那裡呢？

我沒有好像摩西那樣，去到當地，把杖伸出來，

不是這樣，我只是坐在這裡分享而已，所以，分別就在這裡。

 

另一方面，我們可以藉此解構另一件事情，

其實，發芽開花的杖是甚麼呢？

約櫃裡，一直有一根發芽開花的杖，它除了代表死人復活之外，

簡單來說，它就是神審判和祝福的媒介。
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其實，摩西行十災，也是用他的杖，

因為，所謂「摩西的杖」和「亞倫的杖」，根本是同一根杖，

十災也是由這根杖產生的，所以，這就是審判的媒介。

但最後它會發芽開花，因此，它也是祝福的媒介，即是死人復活的媒介。

那麼，這根杖是甚麼呢？

其實，我們於很早期，分享《箴言》時已經提及過，

杖是甚麼？就是神話語裡面的權柄。
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所以，按現在所見，究竟我們有否擁有摩西的杖呢？

我們且看回約櫃，其實，你怎樣得知錫安擁有摩西的杖呢？

只要錫安的信息帶著權柄，那就代表錫安擁有摩西的杖，

因為，杖就是代表權柄。

所以，我分享《管與教》時也提及過，父母的責備已經是一根杖，

去責備兒女，就是一根這樣的杖。

所以，約櫃裡的家具是以此形態產生，就是說話裡的權柄越來越大，

大至一個程度，慢慢由審判，甚至變成死人復活。
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因為我們知道，審判是雛型，

所謂雛型，以色列人經過十災後，在埃及，就是最雛型，即審判。

在埃及經過十根杖，即十災。

接著，你有否留意那根杖所發生的事情、產生的神蹟，

大多成為約櫃、會幕整個故事裡的主要元素，對不？

當然，我們所說的金罐嗎哪、律法版，都是等於這些神蹟的一部份。

由是，我們看杖，約櫃裡的杖、金罐嗎哪、律法版，其實，在說明審判後的後續。

因為，十災完結後，他們過了紅海，才開始製造約櫃。

所以，這告訴我們，我們現在看見這種審判，其實不是等於完全擁有約櫃。
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而是慢慢看見這審判變成，甚至能叫死人復活，開始再次產生五餅二魚的神蹟，

神的同在會出來擊殺，如同頒佈十誡時的那種能力。

這才稱為約櫃的全面復還。

但，也讓我們今天會知道，

現在單單看見，神藉我們的說話審判，風、雨、災難、地震，

然而，這只是十災級數而已！這些會繼續下去的。

即，我們的 magnitude（強度）還能繼續下去。

這已經開始了、證明了，並且，已證明它的 dynamic（動態）到達全地。

而，它怎能到達那兒，甚至只是涉及 topic（題目），

當那題目牽涉與它有關，便無法逃脫。

接著，我們會看見，死人復活、祝福、權柄的級數。

怎樣知道呢？其實是有線索的。

怎樣知道我們何時到達這個約櫃的級數的這方面權柄？

其實，秘密就是金罐嗎哪。
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你知道，金罐嗎哪其實是甚麼來的嗎？

單以嗎哪來說，是以色列人的食物，他們每天所需要的食物，

無需付費，已能滿足他們的 need（需要），就是代表嗎哪，緊記是代表嗎哪。

但，金罐嗎哪呢？

其實，金罐嗎哪就是我們的「B仔」（Bitcoin）。

就是神所給予我們的富足。

當我們看見 Bitcoin升至我們完全無法想像之時，

其實，約櫃便 complete（完成）了！

因為，我們已擁有金罐嗎哪，是神白白賜給我們的。
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我們是會看見的，這是祝福的一方。

而審判一方，其實我們正在看見。

我現在是說，我們在祝福權柄的一方要怎樣看。

我們手上有指標的，就是我們手上的 Bitcoin，

如我所言，看見它升至我們無法想像的級數時，

如此，它便不是嗎哪，而是金罐的嗎哪，對不？

它完全滿足我們物質上的需要。

在整個曠野中，在資源上，有甚麼比食物更重要？

在我們所見，所擁有的，祝福的級數將會有這樣的演變。

接著，若我們從金罐嗎哪去解讀，我們會知道更多那根杖的真正意義。

為甚麼？因為那根杖就是磐石出水。

在曠野，除了需要食物的資源，水源也需要，

如此，我們看見，這根杖的權柄，除了審判外，它進入西奈半島時，

約櫃裡的家具所代表的意義已大不同。
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即，同一根杖在埃及是十災時，在西奈半島時，已是磐石出水的那根杖。

就是我們所說，是另一類權柄，全面性祝福的權柄。

當然，那也是足夠有餘了。

這是我們現在所見，神所賜在審判上的能力越來越大，

但相對，我們有指標的，是我們手握著的金罐嗎哪，即 Bitcoin。

當它暴升時，我們便知道，這約櫃賜給我們的權柄的 timing（時機）已來到，

因為我們只是觀察時機，這正是媒介。

當時機一到，有一件事我們可以看見，就是我們擁有的 Bitcoin。

以下，我們繼續聆聽日華牧師於 2021 年 6 月 14 日的分享。
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因為我們親眼看見，這個現象在以色列曾經出現過，

神的同在就連對以色列也完全不留情面，更何況對 all nations（全世界），對不？

當時，祂已給予了以色列一個會幕和聖殿，

並且足足等待了他們一千五百年，但他們仍 fail（失格），那只能滅國收場。

但是，現在祂將聖殿給予了外邦二千年，足足等待了二千年，

可是世人卻不聽話，那麼，神便殲滅 all nations（全世界）。

可見，《啟示錄》不過是主耶穌Alef 的延伸版本而已，

而這延伸版本正是我們這一群人所擁有。

所以你會看見，如果主耶穌基督擁有了全地，

明顯地，神因為主耶穌而審判 one nation（一個國家），

即是因為一個人達標而審判一個國家，記得嗎？

以下，是 2021 年 7 月 9 日，日華牧師校對今段精華短片時，

對於「神將會審判全世界」這一點的錄音補充，

讓我們明白，應以甚麼態度去面對。

因為這裡面牽涉到一樣東西，就是所謂的自由旨意。

而這個，於現時若不能理解，

就算連外邦人，甚或於七年大災難和千禧年存留下來的人，

他們都用了一個極之錯的態度去面對信仰，導致他們走不出來。

所以，我在這裡要特別提一提。

其實，於神而言，祂希望我們怎樣看待信仰呢？

因為，在我們今天來看，即使是聽信息的你們，也會覺得：

「嘩！錫安分享的信息，竟然可以審判這些列國？

這會否過於誇張呢？會否有點過份呢？

你是否要把你的信息或警告，overwhelm（覆蓋）他們才可以？

這簡直要充斥他們的媒介，充斥他們的身邊，使他們想聽不到也不行，

然後，神再審判他們，這樣才算是合理呢？」

皆因，我們受到現代的自由旨意，以及所謂的人倫主義或民主等等概念影響，

便會變成以惡霸的概念看待信仰。

其實，神一直要我們怎樣看待信仰呢？

箇中牽涉到每一個基督徒。

因這件事情、這種標準，於歷代以來，一向對基督徒有用，

只不過，從來沒有對全球產生同樣情況。
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然而，錫安卻可以促使神，對全球也有著這般要求。

其實，許多人也會感到奇怪，

於過去多年間，我找到這麼多屬靈秘密之前，

我與很多基督徒也同樣遇上一個衝擊，

就是為何連基督徒也會遇上疾病，遇上如此嚴峻的信仰考驗？

為何他們很多時候，處於失敗、挫折和失去中，會顯得如此苦痛。

他並非不信主，他是信主的，他亦非不愛主，他是愛主的，

但，他們也會有悲劇，並且，其悲劇不會少於外邦人。何解？

因為神對基督徒的考驗，一直也是嚴峻的，尤其是對基督徒。

然而，非常有趣地，這些考驗有時並非針對全世界，而是單單為基督徒而設。

究其原因，基督徒已逐漸變為神的領地、領域和擁有物的一份子，

所以，神便會用祂的公義審判他們。

這是神一向對其聖殿的權利，與及會有的審判，

甚或是，對於被稱為祂名下子民的審判，

因為祂會保護他們之餘，會否同樣審判他們？會！
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但問題是，全世界從沒被列入這個範圍內，

神從來沒有將他們列入這範圍，並不等於神從來沒有這個要求。

單看神對於其領域的要求，便足以見之；

以及祂對其名下子民的要求，亦能知道；

這麼多年來，神對以色列的審判從未停止過，便可以知道。

意即，神是有要求的，

並且，對一些屬於祂能夠擁有的範圍下，祂一向也有這樣的要求，

只不過，從來沒有人把這個領域擴展至更大。

會幕約櫃，我們看到是擴展至進入迦南美地；
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主耶穌基督，我們看到是把祂擴展至以色列整個國家；

但新婦，其實將會把她擴展至全世界。

好了！既然要擴展至全世界，

神對於祂的家和外邦人，其實仍會一視同仁，

就是關於我們如何看待這個信仰、神要求我們如何對待信仰。

這個要求於突然之間變成，所有外邦人也需要面對，

皆因，這是由我們導致的。

對的！以前單單是神的領域，

但現在，我們把神的領域擴展至全球，所以，才會發生七年大災難。

若是如此，我們全球該如何看待，

我們能否沿用以前，神的領域未及至他們的國家時，

以同一個標準去看待神對信仰的要求？不可以！

原來，神希望我們看待信仰要求的方式，可能你們完全想像不到，

這就是西奈半島存在的原因。

他們尋找信仰，就好像尋找嗎哪般，相當重視，

恍如失去了，便會死亡一樣；

他們尋找這支杖擊打磐石所出的水，就像在曠野𥚃尋找水一樣。

所以，這就是為何《阿摩司書》提及，於全世界結束時，

信仰、神的話和神的靈的標準，就會導致他們面臨饑荒。

乾渴非因無水，飢餓非因無餅，乃因沒有神的話。
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原來，他要在眾多擁有的榮華、富貴及資源中，

他獨獨要如鹿渴慕溪水一樣去看待神的話，

而不能再期望神的知識、警告或教導 overwhelm（覆蓋）他們，

他們才驚覺：「噢，是嗎？我打賞一下神，我給神一點點時間吧！」。

這樣就有禍了，不行！

神要求每一個人，也如同身處沙漠 look for（尋找）水一樣。

其他一切東西也不值錢，全是沙土而已，

唯有信仰需要我們尋找，用以維持我們的生命。

其實，神以前豈不是用同一種態度，對待聖殿範圍中，

或其子民名下的這群人中，祂也是要求他們這樣對待信仰，

這樣 treat（對待）他們的信仰，絕對尊重信仰上的知識，

尊重信仰裡一絲一絲、一毫一毫的真理，對不？

神是這樣要求的，但之前並沒有把這個要求遍及全世界，

不過，現在已遍及全世界了，但全世界人也無法適應，簡直適應不了。

故此，為何很多人對《聖經》感到陌生呢？

為何說訓誨必出於錫安，然後萬民都要流歸錫安？

為何有祭司、首領及君王，帶上他們的所有資源來到錫安？

需要做到這樣的程度嗎？或許有人會這樣想。
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然而，如果我用回剛才的 concept（概念），你就會知道，其實已經合理了。

因為，這已經是全世界的標準。

哪怕是遙遠偏僻的印度也好，若有人說：「我不相信基督教」，

那真是無話可說，那個審判是極大。

他甚至要視身邊所有東西如沙土，視整個生命、富足及財富，

每一樣東西在整個豐富人生下，儘管是有錢人，他也要看自己活在一個沙漠裡。

唯獨神的話和神的靈，如同活水及嗎哪一樣，你知道嗎？

神會將全世界遍地變成這樣，所以，如果我如此講述這概念，

你便會發現，《聖經》豈不是一直也把這概念給我們知道，

於末世時會有這個有趣的現象，對不？

並且，有關要求方面，原來神一直也是這樣要求的。

所以，既然神是這樣要求，既然在神的領土中，祂這樣要求，

那麼，大家也知道，全世界九成九的人，也尚未能滿足這個要求。

所以，全世界九成九的人，都會落入一個神的 right（權利）中審判他們。

如果你不懂得作出這樣的轉變，當他們的國家及社區遭受審判時，他們自己也離不開這個審判。

所以，這個概念我一定要分享出來，讓他們知道。

否則，他們突然之間無法轉變，依舊會覺得，他們仍然是惡霸，他們的文化是惡霸，

他們是最惡的，他們的現代生活是最惡的。

如果他們以為可以一直這樣，那麼，《啟示錄》中又怎可能有七年大災難呢？
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其實，遊戲規則突然間改變了。

然而，是誰讓這規則改變呢？正是錫安使全世界突然改變！

但發生轉變後，我們亦有責任告訴他們，遊戲規則已經改變了。

因為這麼多年間，我最熟悉信仰方面的遊戲規則了。

而這個遊戲規則，其實正在由我們隻手把它改變，

自從「2012 信息」開始後，我們親眼看見全世界正在變動，

但我亦有責任告訴他們，變成怎樣。

如果他們依然故我，認為神的信仰只是心靈寄託，那麼，他們就必死了。

他們的審判將會達致無法想像之龐大，

意即，那種折磨的程度，是你完全無法想像得到的，

這才會有七年大災難，那種巨大的折磨。

你或會感到奇怪，於甚麼情況下，神可以合理地、公義地行這事呢？

原因，就是我剛剛提及的幾個程序，正因經過了那幾個程序後，

所以，我們就要重拾舊約，以面對舊約的方式面對信仰。

而事實上，七年大災難只是一個開始，之後的一千年，就完全活在其中。

但為何 credit（信譽）會去到新婦那裡呢？

因為，是新婦使全地變成這樣，並不是主耶穌使全地變成這樣。

主耶穌成為一個榜樣供我們學習，我們以人子的身份出生，是屬於人類，

我們的文化背景都屬於人，甚至屬於中國，從而將全地球扭轉。

變相，在將來的一千年裡，何解那些人會活在戰兢中？
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事實上，在那一千年裡，所有人看信仰，真的猶如《阿摩司書》般，

就如在乾旱的地方要有水、在曠野要有嗎哪般，

每一年都彷彿是藉著信仰，勉強維繫著每個國家的存亡。

何解？因為我們已將全球變成這個領域，

並且，全球都要以這種態度，由今天開始，全球都要這樣度過。

在這之前，所有稱為基督徒的人，都要這樣度過，

但由今天開始，由我們慢慢擴展開去，全球也要這樣度過，

並且，在七年大災難中也要這樣度過，否則，該死的，一律都會死盡。

然後，在千禧年裡，那一千年也要這樣度過，

直至神釋放撒但出來，經過一千年，然後，再次試驗他們，

若果信仰不能過關，同樣會在白色寶座前受審判，就是如此。

這概念，我發覺要帶出來，否則，你就會覺得很奇怪，

為何我不斷提到神會審判他們，亦說得很合理。

然而，我若不分享他們怎樣才可使神滿意，那他們便慘了。

皆因，我們一直都使神滿意，

但他們自己會覺得，我是日本人，這裡是日本，我們不是以基督教為國教。

如果這樣想的話，那就太遲了、太遲了。

總之，Oracle 已出現，審判已移動至那裡，

並且，有一個很有趣的現象，或許你從未想過，現在我再次重提。

所有國家和城市，若果他們的罪，在以往是尚且能過得去，但近幾年卻不接受了，

這幾年裡，神會審判他們如同所多瑪、蛾摩拉。

日本的審判，可以是所多瑪、蛾摩拉的審判級數，

富士山爆發，也是因此而受的審判。

並且，已不再給他們機會，因為，我們已讓全球進入這光景。

64



20210711 www.ziondaily.com

全球在神的定準下，若果這城市像所多瑪、蛾摩拉，

在往昔，過百年時間裡，神也不會理會他們，

但現在卻不能了，因為，現在已經 cover（覆蓋）了，

因此，便會施行所多瑪、蛾摩拉的審判，這裡如此，那裡亦然。

這便是他們要 acknowledge（認知）的事實，

因為，當神榮耀的知識，如水充滿海洋般，充滿遍地的話，

那麼，就已經將他們全數覆蓋了。

但現時，很明顯，我所分享的信息，是神特意讓我們知道，我們已經覆蓋了，

那不是我們自己做的，而是神做事的遊戲規則。

並且，我會有感動於分享中提及這些地方，就是如此。

只不過，當我分享後，他們要如何挽救呢？

就如我上幾個月的分享般，其實，香港要如何避開這災呢？

他們當然不會這樣想︰

「聽日華的分享？你真是傻了，只有你才會對信仰如此沉迷！」

沒錯，他們試試繼續這樣想？

他們只是這樣想也不行，你知道嗎？

他們唯一能避災，就是全部認罪，直接公開道歉，這是唯一的方法！

65



20210711 www.ziondaily.com

因為，箇中的標準，已因我們覆蓋了香港，

其實，香港承受如此大的苦難，是因為這覆蓋，最早便是於香港開始，

所以，才會審判不斷、神不斷地施壓，也正因如此。

除香港以外，全球已無法脫身，

皆因，新婦的時間表已完結了，亦按著神的心意進行。

因為，其實不是新婦主動引發的，本身神已訂立了信仰歷程中的 option（選擇），

每達到哪個 grade（等級），神便會送出相應祝福。

那些，是在真理中找到的，而不是我們在二千年前寫這本《聖經》時寫出來的，

神原定就是如此。

因此，當我們去看，看見那些事情發生，但我們從未想過，以神的觀點，

第一、為何之前會因合理的情況下，選擇不做，

現在，卻可以因合理的情況下而做，對全世界進行審判。

因為，之前神沒有這樣做，但神是必須合理的，不合理又何謂公義呢？

但後來祂審判全世界，同樣也是合理的，若果不合理，神又怎能稱為公義呢？

這就是整個信仰真正的遊戲規則，如何演變。

為何今年我們會容易看見、能相信呢？

確實，早年你們即使於講道中，聽見關於「百倍」的教導，

你始終亦會有少許保留，明白嗎？

起初聽見的時候，你也許會覺得︰

「真的如此厲害？magic（魔術）嗎？百倍！是百倍！」
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但現在，當大家看見錫安所擁有的許多祝福，

你就能夠慢慢相信，譬如恩賜運作、「Call 位」，

你亦真的能夠看見，是從少量變成大量。

接著再看今年，有一件事，就是我們手上的 Bitcoin，

你會覺得，百倍已經是往輕裡說，你絕對會覺得是往輕裡說，

你明白我們內心的變化嗎？我們是真的相信百倍。

因為，我們分享「百倍」時，遠比 Bitcoin 的信息還要早幾十年，

當時，Bitcoin尚未被發明及創造，但它彷彿就是為我們而創造般。

那麼，你就知道，是我們導致這事發生，亦使我們有資格擁有它。對不？

現在，我們會覺得百倍是絕對可行。
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那麼，關於「承受地土、腳掌所踏之地都屬於你」呢？對不？

我們去過不少地方，且是在神的帶領下，但，將它乘百倍呢？

為何不能 cover（覆蓋）全中國、全世界？對不？

現時，如我所說，我們慢慢於遊戲規則中，

以往，你們只是聽見，卻沒有達到這效果，至一個階段，

現在，你不是看見一件事物出現百倍，並不單是看見一件事物，

譬如詩歌，第一個 Momentum（動勢）、我講道的啟示數量，

你們不僅是看見單一事物。

但以往，卻是不能說的，

因為你根本不可能看見，即使你說出來，也不會看見。

我是指，當時，你是看不見，連一件這樣的事也看不見，

但你們現時所見證的百倍，又豈只一件事呢？何只呢？

然而，過去卻連提也不敢提。

現在我卻告訴你們，這百倍至一個階段是全球性，

現在就開始證明，無論我們所提及的風，

甚至，許多颱風的名字也有共同信息、有名字的印證等等，

這證明了甚麼呢？
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這就證明，神原定的計劃，是先藉西奈半島，並已向你證明，

當時是覆蓋一個國家，但世界結束時，卻是覆蓋全世界，這才是 Tav。

所以，神才會藉秦皇星圖，印證我們的存在及歷史上的躍進。

話說回來，最主要我是帶出，

為何我們能合理地擁有這種覆蓋，能覆蓋全世界，

讓全世界覆蓋在神的領域、領地之中，

只是，在神的領域、領地中，各人的審判已是均等。

假如各人對神的話並不尊重，

明明他們拿起 iPad或 iPhone按一下，已能聆聽這些教訓，

但他們卻不聽，然後說「不知者不罪」。
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以前尚且能如此，現在卻「冇呢支歌仔唱」（已過去的好事不會再有了）。

所以，現在就能明白，既然，現在已不再有這種事，

那麼，管你身處的地方有多偏遠，神也同樣審判、同樣無法逃脫。

這種情況，我們將會在這一代看見，因為是我們導致，

並且，除了是我們導致之外，我們亦要提供答案，而這答案正是這一點。

無論他們身在何處，也一定要像看待沙漠中的水源般，這樣聆聽我們的信息，

若他們不尊重、不主動尋找，他們所要承受的審判，已是完全合理、無法逃脫。

因為實在太容易了，在如此豐富的資源中，只需簡單按鍵，已能聽見我們的信息，

這也不願意作，那麼，他的審判就會臨到他身上。

並非反過來要求神︰「必須有許多 advertising廣告、供應，

如大浪般披覆我，導致我不能不信，這就稱為復興！

我不信也不行，因為你的資料太多、新聞也太多了！」

他們竟這樣認為，但這是不可能的！

因為，神從來不會如此對待祂的子民，

祂怎可能如此對待你們這群，在外面還未信的日本人或印度人？ 

神不會這樣對待他們。

因為，祂對待自己人也不是這樣，對不？

所以，那些人還希望如此。

為何我要特別分析這一點？

因為全世界直至現在，大部份不信的國家或地方，

也會用這種理由來搪塞，用這種理由要求神！

 

即使一些跌倒離開神、曾信主、接觸過基督教的人，

他們離開後，仍舊如此期待神，使他在迫不得已下，才給神一點面子，

要神給他一點好處，才願意信主。

他們竟打算以這種態度面對神！

 

「因為，這是復興，在大復興裡，祢就應該這樣照顧我！

在大復興裡，祢就應該這樣娛樂我！

不然，祢有何資格，使我接受祢是我的救主？」

他們正是這種心態，但這種心態，在以往是可以的。 

然而，你只要看看所多瑪、蛾摩拉，
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由始至終，所多瑪、蛾摩拉，根本也不是基督教城市，

但神為何有權審判這城市？

只要那裡成為神的領土，如此，神便可以用祂的要求，要求他們。

若以往不是的，那就仍有餘地。

所以，我們現在提及，全世界 cover（覆蓋）著各方面的地震、滅城，

甚至整個島嶼可能下沉。

你或會感到奇怪，為何以前不可發生？現在為何可以發生？

 

這是因為我們導致，

皆因，我們用了人們無法計算，甚至不重視的屬靈原則，這已經突破了一個領域！

就如以往，很多上一代的人，是看不起網絡的，

但，直至網絡做的生意，超過他們經營的「士多」，

他們看不起也沒用，這已經是現實，已經有另一種事物存在，

是以往捉摸不到、看不到，甚至觸碰不到的事情，已經慢慢併吞了現實，對不？

屬靈已開始產生這種現象，即是，弟兄姊妹也見證錫安，開始進入一個這樣的領域，對不？

由你們開始看見，我們懂得恩賜運作、開始聽見神的聲音，

開始掌握現實，那些別人認為是千古之謎，甚至是千古難成的事，

我們就像搓麵粉般，能夠掌握得到，只要聆聽神的聲音就可以。

譬如創作詩歌，你們已開始看見這件事，對不？

其實，現在《啟示錄》豈不告訴我們，

有一個世代，於屬靈的領域，完全可以侵吞，

我們所提及現實的存在，並且審判它，對不？

71



20210711 www.ziondaily.com

錫安，其實正在做此事，並已做到！

而《聖經》亦預言，一個小孩子導致這事發生，

在這事發生後，神便授予權力給小孩子，以鐵杖轄管列國。

 

我們亦因如此，導致神擁有全地的擁有權，

所以，我們的獎勵，就是有資格用鐵杖轄管列國，明白嗎？

 

就如你向政府購買一塊地皮，你已向政府買了擁有權，並已有地契，

那麼，你便擁有這塊地的擁有權，

甚至擁有這塊地的地契，容許你興建多少層樓的房屋，

這樣，你便有權在這塊地上蓋房！

 

相等於，我們讓全球都成為神的擁有地，

所以，神可以賜鐵杖給我們，轄管全球地上的國家，

因我們將全球的擁有，已經為神得著了。

 

所以，對於這小孩子，這並非不成比例的獎勵，

因為，這個小孩子，根本超越了他的母親，超越了其他兒女，

他為神賺取全地的擁有權！

 

甚至，神可以在七年大災難中回來，遍地施行審判，

所以，他可以擁有全人類歷史中，

在這地土上，所有用鐵杖轄管列國的權力，正是此意！

以下，讓我們繼續聆聽日華牧師於 2021 年 6 月 14 日的分享。

日華牧師分享：

我們當時分享，因為主耶穌的緣故，所以神使以色列滅國，對不？

可是我們沒有計算，祂只得一人，對不？

祂自己一個人 complete（完成）了那個 task 和 mission（任務與使命），

以致神審判一個國家，只一個國家！

現在，新婦有一千人，祂還會只審判一個國家嗎？

祂要審判 all nations（所有國家），其價值就是這樣。
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因為，在神眼中，我們與主耶穌基督的價值是同等的，為甚麼？

因為我們是祂的新婦，對嗎？

所以，這必定是 equal（相等的）。

當然，新婦的數目可能會有更多，

在新婦 complete（完成）後，我們能夠審判 all nations（全世界），這一點也不誇張！

因為，若以數量計算，《聖經》已證明了，神因為一個人可以審判一個 nation（國家），

使其滅國長達二千年，對不？更何況現在區區這個世界呢？

由是，為何我常常以新婦的概念講述審判，即審判某個城巿，甚至全世界，

其實這是合理的，就如「一加一」的數學題那般簡單。

如此，你便能通曉整卷《啟示錄》，為何會由四馬 cause（引發）這件事情，

到了時候，四活物又會 call（召喚）四馬出來。

我們也是被「2012 信息」call（呼召）了出來後，才漸漸 recognise（認知）我們的身份，

然後，我們的 function（機能）便一路誕生，誕生後，還得著神源源不絕的印證！

所以，如我所說，當約櫃真正 complete（完成）的時候，

聖殿一旦被 complete（完成）的話，這個聖殿是 mobile（移動）的，

但不是指乘飛機往世界各地，而是我們審判的 mobile（移動性），

就是我們的信息，preach（傳講）出來後，便會成為列國的審判。

日華牧師作出以上分享後，資料員就提問，

當神的審判臨到全世界時，香港所受的審判，會否比全世界都來得更劇烈呢？
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日華牧師回應，全世界所受的審判，將會是同步發生。

以下，是 2021 年 6 月 14 日，日華牧師的錄音補充。

問題：「如果我們完成了對這個世界的審判，那麼，香港是首批最先收聽我們信息的城市，

而現時香港的審判亦越來越劇烈；那麼我們可否反過來想，香港面對的審判將會越來越嚴重，

相比世界各地，甚至那審判會更大。當審判越大時，亦證明我們的信息，已越來越接近終

點。」

答：香港審判的劇烈程度，會比全世界稍微劇烈一點，

但應該是同步的，全世界所受的審判應該是同步的。

原因是，神審判的媒介是甚麼，以及，那 reason（原因）是甚麼。

我們要看看，以色列人進入迦南美地，其審判媒介，就是約櫃的同在。對不？

但我們已知道，約櫃是代表 Oracle，這已是事實，不用再多說。

亦等同銅祭壇代表 Logos；金燈臺代表 Rhema；而約櫃則代表 Oracle。

其媒介對於當時來說，就是藉著約櫃臨到那地方，然後展開審判。

因為，再沒有其他媒介，其媒介必定是帶著約櫃前往，

雖然，它正是代表著Oracle。

然而，另一個理由是甚麼呢？

理由是，《聖經》已清楚提及，神說你們未攻進去之前，那地都由迦南人 keep（持有），

為了幫你們 keep（保持）著，維修你的房子、繼續耕耘你的田地，

不會荒廢你們的葡萄樹和橄欖樹。

74



20210711 www.ziondaily.com

所以，在他們到達之前，神會派黃蜂去攻擊他們，將他們打得七零八落，

香港也一樣，神派黃蜂來攻擊這地。

皆因，祂為了這個 purpose（目的），亦有實際的執行，對不？

因此，其年份並非已 fix（固定）三年半或七年。

當中的審判，亦單單只有一種，就是死亡，亦只有死亡，

所以，時間便一直拖延著。

當迦南人死去後，沒有人再照顧他們的房子和田地，

以色列人就可以直接 occupy 佔有、擁有那地。

但在最後的時間，對於神來說，最後三年半大災難裡，很多人都會死亡，

因無論如何計算，最後的三年半，總會有最後終結的一天。對不？

若果我們以迦南美地的方式，將每一個王逐個殺死，

那麼，有些人根本不會知道，自己正身處七年大災難，

直至最後 1,260 日那天，敵人剛好在當天攻進來，他才知道這是一場大災難，

不過，他是最後那天才死去，因為已輪到他被攻擊。

但，我們提及西奈半島時，為了達到這預表，就真的需要約櫃運到哪裡、便審判哪裡。
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但是，這預表已讓我們清楚知道是 Oracle，

所以，並不需要等待它去到那裡，才審判那地。

否則，這七年要走遍全世界，也很難做到，

同時，我們亦難以釐清，Oracle 是何時到達那些地方。

因為，我們也不會乘飛機前往那些地方，單單只為審判他們，對不？

這種行為真的會有生命危險，會被石頭砸死。

因此，這便產生了一個非常有趣的現象，有這樣的一個線索，

事實上，我們這一班人會 stationary（不動），

但我們的信息，卻會遍佈全球，成為他們的光，

而這光，在他們 make decision（作出選擇）的時候。

相對，亦會成為他們被審判的時間。

因為，我們知道，毛衣人一定是我們的徒弟，

但是，最終毛衣人是死於香港，在香港死去。

為何我們身處香港，他們就死於香港呢？對不？

當時我亦提到，曾用時空去解釋，那裡稱為埃及、所多瑪，

那裡亦是他們將主耶穌釘死的地方。
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竟如此有趣？究竟你說的是甚麼地方呢？

其實，這同時亦是兩位毛衣人死亡的地方，他們就死在這裡。

因此，我自己本身，相信那裡正是香港。

那是述說時空中，一個 complete redemption（完成救贖計劃）的地方，

即是，我們所提及的三個地方，所多瑪蛾摩拉、埃及和耶路撒冷。

這三個地方，

第一，是不同時間、不同空間，對不？

她們可以位於任何地方。

當然，我們亦曾推論，她們都是指香港。
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既然，兩位毛衣人是死於香港，那麼，他們那三年半的事奉、工作，

其實都是在香港完成，並非四處走。

大家亦知道，世界有多大，你用三年半去審判所有地方，你亦很難實現，對不？

因此，他們會 station（停留）在一個地方，

有機會，他們所做的，只是傳揚我們的信息，

不斷地延續著我們 Oracle 的工作，然後傳揚出去，再於這地爭戰。

所以，在於我們自己，在七年大災難中所作的，

最重要的，就是找一個地方，去 complete（完成）Oracle最後發光的步驟，

如何使全世界在完全沒有阻礙下，可以接觸這些信息。

因為，他們可以完全免費、沒有阻礙地接觸這些信息，
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若他們不接觸，這便成為他們的審判，沒錯，正是如此無情。

但是，本身約櫃的出現，已注定是無情。

當然，在此之前，一定會爆發某些事件，否則，就不會出現萬民流歸錫安，

連君王、祭司、首領也前仆後繼，攜帶所有財寶趕來。

試想，他們攜帶著所有財寶前來，可見，他們也知道箇中的價值有多高，

其尊榮程度，更是王者級數，如此，他們才會來到這裡。

神一定有祂的方法，

因為這種方法，其實早已出現在東方博士尋找主耶穌的時候。

同樣，亦一定會出現在 Tav 的時候，但是，當它出現時，審判便會很龐大。
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肯定的是，於此事出現前，我們要完成約櫃最後發光的步驟，

就是「興起發光」這步驟。而這步驟，一定是從我們的信息誕生。

 

因為到目前為止，我們錫安並非每星期像《America's Got Talent》（美國達人秀）般，

變出新魔術、唱新歌，然後找一隻狗出來跳來跳去表演。

我們並非表演！由始至終，僅是我們的信息而已！

我們的信息，從起初是啟示，漸漸變成明白、神蹟、印證，連千古謎題也解開了。

到現在，我們開始看見它轉移性質，是一種我們從未列入為考慮的，就是審判。

既然我們沒有將它列入為考慮，卻看見它發生的話，其實是告訴我們一件事實：

神根本已預定，我們的 function（功能）正是為了達成這件事。

因為，不是我們將審判能力，加進我們的信息中，並非我們自行加進去，

若果你能加進去，倒也不錯，可以審判我們的敵人。

但很明顯，這是神加進去的。

 

這亦是現時，我們最重要的事，

就是能夠 complete（完成）一件事，便仁至義盡了，

我們做妥所有步驟，任何人於全世界任何一處地方，

都能夠簡單地通過按鍵，收聽我們的信息。這便仁至義盡了。

 

當然，這可能還需要我們多走一步，使信息全部 available（可用）能以英語收聽。

只是，並不等於這件事完成之前，神不可以審判他們，

因為，這根本就是神加給我們的 function（功能）。

2021 年 7 月 9 日，日華牧師校對今段精華短片時，

對於「將錫安教會的信息，翻譯為英文，讓全世界收聽」這一點，

作了以下錄音補充。

日華牧師分享：

這裡，人們或會存疑，就是我要多做一步，將它翻譯成英文，

但是，即使不把它翻譯成英文，神也會審判，對不？

那有沒有證據呢？迦南美地便是例子。

難道整個迦南美地的人，都懂得希伯來文嗎？

但是，約櫃仍進來審判他們。

這便說明神要求迦南人， 擁有如喇合般的那種主動，

如果她不主動的話，同樣會遭審判，絕不能「不知者不罪」。 
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因此，我們便看見， 雖然驟眼看來，這只是一個粗略的《聖經》故事，

然而，仔細一看，裡面包含的很多 details（細節），是我們以往從未想過。

尤其是如果將它放在我們這裡，放在這裡時，基本上我的信息，

除了詩歌之外，十成都是中文，那外國人怎麼辦？日本人怎麼辦？

他們為何會受審判？

他們的責任，便是學習中文，他們的責任，便是按下按鈕，

儘量將它翻譯，使自己明白。

不明白嗎？那就死定了！

為何我現在會如此說呢？

屆時，我們真的會看見，

如 John Paul Jackson 所預言，有幾百萬人死亡，

「我們認識這個人。」

「那是我的偶像。」

 「這人是《火影忍者》的作者，他也死了，這可慘了！

我不能再看到他的作品了！」，諸如此類。

「《海賊王》的漫畫社，全部人都死了。」

突然間，由日華隨便說說，他們就全部死光，那怎麼辦？對不？

他們反而不會因此產生敬畏，相反，他們卻像不明白，

因為他們都不懂中文，為何會審判他們？

那麼，迦南美地的人呢？ 迦南美地每一個人，全都懂得希伯來文嗎？
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可見，原來我們需要「主動」，因為我們已進到一個時代，神是輕慢不得！

事實上，只有喇合才可於耶利哥城生存得到。

所以，我們當然會仁至義盡，將它變得更普遍，變成英文，

然而，即使我們不變，只不過，他們也必然是活該！ 

但我們仁至義盡，多做一點，至少，我們能多救一個，便多一個，這是我們的責任。

**********************************

我們再看看日華牧師於 2021 年 6 月 14 日的分享。

日華牧師分享：

所以，我們會看見審判越來越多，但相對地，在我們 complete（完成）當天，

有機會進行數星期的審判後，我們便會被提，

也可能，根本就在 complete 當天，我們當天已被提。

總之，我們現在要先確立這件事，這亦是我們預計，於這兩年內進行的事，

也先與大家分享，這兩年我們都會進行這種確立方式。

 

這亦是為何，神給予我們眾多財富的原因，

讓我們像當年般，建立，或者應該說是確立一個會幕出來，

讓人能夠於信仰上 respond（回應），於整個 nation（國家）的信仰上 respond。

 

事實上，我們亦看見，簡單而言，當時神成為以色列唯一的神、唯一的宗教，

其實當時的以色列，我可以用一個字或一句說話，去形容他們的處境，

他們全部都是「困獸鬥」（無路可走被迫面對），不能不信。
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你曾否想過這一點？

將他們全部拖出來，帶到曠野，人人都看見會幕，

簡直是「困獸鬥」，難道你逃走嗎？

那段時間，他們不能不信！對不？

並且，他們的生活很「曠野」，甚麼都缺乏。

現時，全世界的光景呢？對不？簡直就是全世界的光景！

 

沒錯，是存在，我指西奈半島的事件，

但問題是，我們將之對比今年的話，又確實如此！

因為，只用一個 nation（國家），來對比我們現時的全世界，

假如大家都是「困獸鬥」的話，

你亦會發現，歷史上確實不可能發生過這事，亦不可能恰巧是今年！

絕對是為了講述錫安的際遇，是一定的。

是我們錫安的信仰歷程，control（掌控）著這世界，

甚至是物質界的生活環境。 

 

神要利用以色列人，於「困獸鬥」中不能不信神的方式，

使一個國家，是整整一個國家，數百萬人一同相信這一位神，對不？

但，現在呢？

會否於這數年間，神同樣使全世界陷於「困獸鬥」，讓全世界都只相信一位神呢？

因為我們知道，於七年大災難後，這件事甚至已經完成了。
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七年大災難已完成了這件事，全世界只有一位神，對不？

試想，我們多麼榮幸？是我們去完成！

事實上，我們親眼見證這世界的轉變，

甚至，不是數個月前的事，而是一、兩年前，我們已說世界是環繞著我們轉動，對不？

現在，她更是環繞著我們生存，你知道嗎？

難道他們不是處於「困獸鬥」嗎？對不？

單是禁足令、禁聚令、封城，你以往曾見過嗎？

你曾幾何時，於哪裡見過所有 nation（國家）皆是如此？不可能的！

 

但是，為了印證我們今年進入西奈半島星圖，也印證將於一年後完成。
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但謹記，如我所說，並非下年他們就無須「困獸鬥」，

其實，下年將會有許多人死亡！所有異教都會死亡。對不？

所以，這是多麼恐怖！真的很恐怖！

尤其你再看今年的轉捩點，我不知道這轉捩點，會發生在以色列人今年的新年，

又或是我們所說的農曆新年、西曆新年，我不知道會從哪天開始。

但當你親眼看見，那種審判的劇烈程度，是你無法想像的話。

嘩！明白嗎？你還有別的選擇、第二個可能性？

我們正站於整個可能性的中心，難道我們還不懂「醒水」（警覺後作出正確反應）嗎？對不？

我們從未見過這種事，但我們曾預言這種事，

但我們預言時，沒想過全世界，會在我們的時間表中，被我們扭轉！

這種扭轉程度、形式，甚至有預言，專門 for（為了）今年，

也實在是很恐怖、很可怕！對不？

 

當然，我說排除異己這現象，

其實，除西奈半島星圖以外，我們所說的秦皇星圖亦如是。

到最後，也只剩一位皇帝。對不？

無論他焚書坑儒、殺光自己兄弟姊妹和母親也好，

他所做的一切，總之只為剩下一位皇帝。

你真的覺得這兩件事是偶然嗎？

如果是講述今年，絕不是偶然！

這是很可怕的重合。
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但是，最厲害，這個重合，是與其他教會一點關係也沒有！

任何一間教會，都沒有資格有這種關係。

但，我們這幾年所看到的關係，簡直是無法推諉。

你若推開，都會害怕遭到神立即的審判，

根本這一定是天馬，一定與我們有關，

一定與我們成為歷史上的 monument（紀念碑）有關。

所以，我所分享 mobile（移動）的意義，

與香港這種 stationary（靜止的狀況）是息息相關，

有機會我們不用離開香港、毛衣人也不用離開香港，但，神審判全地。

只不過，當然香港將要承受的審判，一定會很劇烈。

為何？因為我們看見有三件事，就是滅國與滅城皆會出現。

第一，我們所分享的所多瑪、蛾摩拉滅城，

接著，埃及滅國，繼而耶路撒冷也滅城，對嗎？

毛衣人在這城巿當中，所以，一定不是單指耶路撒冷。

若你說一定是講述耶路撒冷，

我也可以說，一定是講述現在充滿鹽柱的所多瑪、蛾摩拉；

若你說一定是所多瑪、蛾摩拉，

我說，一定是講述現在的埃及首都，任你隨意說而已。

因為明擺著說這三個地方就是同一個地方。

其實，兩者就是說，因為這三個地方都告訴我們，

第一，是滅國或滅城的審判；
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第二，是極之厲害的時代 confrontation（衝擊），

confrontation 就是神的信徒與神的審判，在同一個地方產生，埃及一定是了！

我們所說的埃及，那段經文，一定是講述摩西出埃及的時代。

所多瑪、蛾摩拉一定不是講述現代，一定是講述羅得與亞伯拉罕的時代；

而耶路撒冷就是釘死主耶穌的時代，就更加不可能指向現在，

那麼，一定是在講述主後三十年那個時代。

所以，你會看見這三個地方，都有很大的 confrontation、

信仰的 confrontation、信仰的轉捩點。

以及，這個轉捩點會導致，那裡是城，就滅城；那裡是國，就滅國。

所以，耶路撒冷當然讓我們看見，又滅城又滅國，

但，埃及真是完全滅國，而不只是滅城。

所以，導致這 confrontation 的中心點，才是那個時空交聚點。

因此，該地方很大機會是香港。

或許，你會覺得奇怪，為何我一定會定該地方是香港呢？

為何要定一點呢？

好，我想問你一句話，你便知道為何該地方是香港。

我想問你：「如果全世界都要結束的時候，

所有君王、祭司和萬民都會流歸錫安的話，

那麼，該地方會是哪裡？」

萬民都會流歸錫安，難道他們帶著金銀財寶走難嗎？不是，是為了貢獻！
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那麼，該地方會是哪裡呢？該地方一定是我們土生土長的香港，

因為，我們都準備他們會來朝聖，記得嗎？

為甚麼神要預備這麼多地方？其實，就是讓人來朝聖。

為甚麼，我分享該地方一定是香港呢？

既然我們出生於香港，毛衣人也死在香港，為甚麼我們還要到處走呢？

我們不會到處走，餘下只有很短的時間，只有千多日的時間，

若要走遍全世界，確會令人吃不消，對嗎？

所以，其實推理有許多層，你發覺為何是這樣，聽了後，也認為合理，對不？

為甚麼會推理出是香港這一點呢？

就好像福爾摩斯推理，你會發現，必然是這一點。

即，不會推論出，

到時君王、祭司、首領帶著金銀財寶，從遠方而來，追著錫安到處走。

錫安去到西安，他們也追隨到西安，

錫安去加拿大溫哥華，他們也就跟隨到溫哥華，

難道那裡是這樣記載？不是的。

那裡有一點存在，那一點是怎樣呢？

舉例，你會發覺，當你知道某個地方有一個偉人，

譬如，你知道主耶穌就在某一個城，你並不會等待祂來找你，你一定會前去尋找祂。

所以，《聖經》說「君王要來就你的光」，不會是我們到處說「你在哪裡？」

「英女皇在那裡，等等！等等！我來英國！」

即使，對方多「大鼻」（自視過高），我們也不會去英國。

縱然，他現在是美國總統，我們也不會去。

因為，《聖經》記載，是君王來就我們的光，

我們在那裡 stationary（停留），suppose（應該）他們就要去那裡，

並且，可以將我們最多的 memory（回憶），以及將信仰的經歷分享給他們的地方，即是該地方。

所以，為甚麼我會分享該地方是香港？

當你一聽見，覺得頗驚人。

但當你回看，如果將許多的推論和共同信息拼湊起來的話，

要貫通的話，那兩個毛衣人就一定會死在香港，

他們的師傅也一定在香港，因為他們的師傅一定是我們。

而我們 station（停留）在這裡，君王祭司來就我們的光的話，
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我們便無理由到處去，探訪完美國總統，便去見達賴喇嘛，那是不可能的！

那一定他們前來，因為，一定是他們帶著金銀財寶前來，

帶來他們的所有資源前來，這就是將要來的時代。

所以，如果是城巿，從這三個城巿，為甚麼推理是香港？

因為，香港將會是世界結束的時候，信仰最大 confrontation（衝擊）的地方。

關於對文化、信仰、真理、歷史的衝擊，

以及最後成為紀念monument（紀念碑）的地方，

一定是香港，一定不會是其他的地方，對嗎？

當然你可以說，可能是日華牧師曾在加拿大讀書的 Salsbury（梳士巴利），

但也不及香港，其實也不及香港，對嗎？

我也不會去那裡 stationary（停留），當時的 dormitory（宿舍），

我僅住了十個月左右，大約八至十個月，所以不會是在那裡。

這當作是 bonus（額外獎勵） 分享給你們聽。 

當日華牧師作出以上分享後，資料員再提問，

既然，《啟示錄》四活物出現的年份，是 2012 年後開始，

那麼，我們可否以此理解，「2012 信息」，將會以網絡方式到達全世界，

成為使神榮耀充滿遍地的原因呢？

以下，是 2021 年 6 月 14 日，日華牧師對這問題的回應。

問題：「日華牧師，聽到你分享關於流動聖殿如何審判全世界，就讓我想起，舊約中的《以西結書》

及《啟示錄》，也是講述神的寶座是有四活物。但現在，我們知道四活物就是「2012 信息」，
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那麼，按我們過往的想像及認知，四活物在哪裡，神的寶座就會到該處施行審判。

然而，現在「2012 信息」經 YouTube 向全世界發佈，這意味著，若我們就是聖殿，我們就位

於神寶座的位置，我們就是會幕。但正如剛才所說，會幕在哪兒？

其實，就在「2012 信息」裡面！請問我們能如此理解這個概念嗎？

為何神在《啟示錄》時代，可以審判全世界，並非一時審判這裡，一時審判那裡，

而是同一時間能審判全世界，可否這樣理解呢？」

答：若要這樣推論，就會跳過許多 steps（步驟），

所以，只能說「2012 信息」是一個引子。

當我們正式完成了，揭開「2012 信息」這個謎題時，

皆因，本身在我們研究的信息中，

為何世上普遍的人，即使同樣講述「2012」這題目，也無法如我們一樣。

與此相關的電影也有拍過，卻無法達至我們的級數，

只能講述我們百份之一的內容，如瑪雅年曆！

然而，我們分享的每一件事情，如摩西十災、水變血再度出現等等，

電影《2012》沒有拍過， 還有動物群死等現象，電影《2012》完全沒有拍過。

因此，「2012」可謂一個謎，是一個引子，

而它亦是藉著四活物、天上星宿去組合出來，

讓我們在破解這謎題下，亦能接觸這一個寶座。

所以，不能一下子跳到你所提及的。

因我們只能把「2012」，當作一個必經的燈謎、進程，讓我們觸摸到天地的奧秘。
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舉例，我們曾經分享過地上的會幕。

地上的會幕，其實是一個十字架，對不？

地上會幕的十二支派，是按著四活物的形象，分佈於四角，即東、南、西、北方。

但是，它的最中間點，大家都知道一定是聖殿，

聖殿的最中間點，就一定是約櫃，

而約櫃最厲害的地方，就是它的施恩寶座。

現在讓我們再看看其分佈，若我們從宇宙反過來看，

這並非單單從天上觀看這麼簡單，而是指明要從北方極處，才見到這分佈，對不？

所以，《聖經》講述關於神、甚至連星宿，也講述北方，就是仙王的地方，對不？
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皆因，從北方極處位置向下望，才能看見東、南、西、北方，

這四面在宇宙裡，是四活物所代表的四個星座，恰好位於黃道十二宮的這四個位置。

何解？因為只有在北方，才能看見這四個星座，在南方或其他地方是看不見的！

所以，北方代表仙王座的位置，才能看到這分佈，

相對於仙王座的位置，若對比地球的話，它其實就是施恩寶座的地方，它就是約櫃的地方。

因此，只能夠說「2012 信息」，就是把神創造天地千古以來的謎題，交由我們去破解，

因為，它這樣指向四活物，一樣是講述「2012」，一定是講述「2012」。

所以，其實祂正是告訴我們，

因 2012 年而出現的「2012 信息」，其實，是會破解了這個千古謎題。

唯有破解了這個千古謎題的人，才有資格擁有神賜予的身份、啟示和領受。

2021 年 7 月 9 日校對今段精華短片時，

日華牧師對於「『2012 信息』，破解了『2012』這一個千古之謎，

而唯有破解了這個千古謎題的人，才有資格擁有神賜予的身份、啟示和領受」這一點，

作了以下錄音補充。

日華牧師分享：

其實，談及「破解」這一點，為何歷代歷世以來，這麼難做到？

原因，研究它們並非難事，

例如，許多科學、科技、學位、教授等，人們都一直在發掘，

例如，發掘金字塔，仍在耶路撒冷進行著。
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但最主要，所有發掘者也從沒有留意一件事，

就是沿用某一種相同、固定的原則和邏輯，能解開這些事。

這是他們沒有想過的。

最瘋狂的是，為何我們一定知道，沿用這邏輯和原則去解開，必然正確呢？

因為，以完全沒有任何人意扭曲的情況下，

解開後，發現它們述說著一個共同的信仰，

如此，真的十分瘋狂！

因為，當中的事件，有時是解開天上上億顆的星，

你正正解開了其中的七顆星，對麼？

你亦可以藉它們解開神話、地上的建築物，

又可解開地上對應天上的星的建築物，甚至，解開一直以來已發生的歷史。

其實，我們皆用同一個原則去解開。

雖然，很多人也用他們自己的原則去解，但我們知道，他們無法解通的原因，

乃是他們沒有一個共同信息，即是，我們所謂的共同信息。

意思是，你沿用這原則去解，並且在完全沒有扭曲的情況下，述說相同的事情，

這肯定讓你知道，是由一個相同的 Mastermind（策劃者），在背後掌權。

但他們都沒有一人能做到，全部人，都沒有一人做到。

就連初階的策劃者，所謂的「初階策劃者」，即是，先看見其中的意義和價值。

而他們連初階的也未找到，其證據是甚麼？

以金字塔為最佳例子，你看不見嗎？本是一種很普遍的常識，

尼羅河左邊所有五十多座金字塔，乃是參照天上尼羅河左邊的星而建造。
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然而，連這麼簡單的都無法成為一種普遍常識。

這世界有眾多的學位、眾多所謂的大學，

有哈佛大學、劍橋大學，有許多考古學，

但他們何曾帶出一句這樣的話？一丁點也沒有，對不？

這乃是最初階的策劃者，要是對比整個西奈半島星圖的話，是麼？

我的意思是，我們用相同的原則去解，在解得通之餘，還能看見其背後的策劃者。

又舉如「拉線」，哪間大學有教授？哪一間大學曾分享過？

但這可是縱橫了過去三、四千年的歷史！

要是近代的學校、大學都不知道，那他們正修讀甚麼？

有何值得修讀之處？他們的歷史和考古課，又有甚麼值得修讀？

他們連這麼基本、切身的事都不曉得，這些已是十分切身及常見，是不？

但這些常見的事，當然對於我們而言是常見，對不？

但相對地，當中我們發現一件事：

第一， 我們有共同的原則和邏輯，將它們解通，找出背後的策劃者，

並且我們知道，一定是這個解法。

但最瘋狂的是，用相同的解法後，你真的知道，自己解通了。

而它們全都有共同信息，它們全述說著相同的事情，即是伯利恆之星、牛腿等，
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特別在於，我們一併解通人類所稱為的「千古之謎」。

但其實，我們是解通了我們的存在（existence），

就是我們所謂的「現實」，全部解通了！

這是一個很龐大的操作，

而這操作，還用上很巧妙的方法，去隱藏它自己的存在、它行事的手筆，

或謂，很巧妙地隱藏它的 Signature（簽名）。

為甚麼說是「簽名」呢？

因為很多的古文物，你一定需要與天上，即神用指頭所造的星，相連繫，

如此，你便知道這出自誰的手筆了！
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雖然大地很大，但不及天上的星大，包括它的組合，對不？

其中，更主要包括伯利恆之星。我便是指這一點。

雖然，聽起來，它實在太龐大，龐太得接近如神幻般，

但現在我們放回歷史真相中，其實，我們還比現實，更為現實。

我們便發現了這秘密。

因為我們所指的金字塔，果真存在，

而它背後又真的存有一個 Mastermind（策劃者），在做這些事，

但同時一直隱瞞，不讓人知道，甚至，人們沒法知道。

然而，這題目，他們並非從沒聽過、從沒去過，甚至，並非從沒發掘過，

亦並非沒有給足夠的時間、沒有給不同的文化作研究。

意思是，有多少人曾研究考古學，以及這些城牆？

但結果一無所獲，是嗎？

根本不能像我們這樣，以考古的城牆，解開約翰福音的每一章、每一節，

原來，主耶穌所行的事，皆有其含意。

明白麼？他們在幹甚麼？到底他們在幹甚麼？

將這些明明具有策劃者的事情，解釋成一大堆沒有意義的遺物般。

這就是我們現在所指的「他們」啊！是不？

但現在我意指，我們找到一個邏輯，並用相同的邏輯去解，

然後，弟兄姊妹們一起去找，皆不斷地找到。
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當找著時，那些浮現的事情，

第一，一定有一個策劃者，而它們所說的信息是一致的，

這才真的恐怖！絶對沒可能有人能做到。

但當再上一層，一談及神，

我們下意識又忘記了現實，它可是一種超越的現實。

但這種超越的現實，其上，乃是指及神所有的思維、祂於這世界所行的一切。

但在下的，卻是連我們這麼細小（tidbit）的事，人們都無法解明，

掘來掘去，人們都不過是在研究這個瓶、那個罐，是誰的葬禮、誰的物件。

說來說去，不過是一大堆垃圾，完全連一丁點的事，

如要他們解通一座金字塔怎樣來的，連一座也解不通，一座也解不了。

但我們卻把數十個金字塔，更是縱橫至另一邊的耶路撒冷，也一併解明了，且全部都合理。

由是，你想想，兩者相距太遠了，可謂是神級對比一群螻蟻，兩者思維的分別。

所以，我才帶出這一句話，

當然，我們最好的總結，乃是解開千古之謎，

但把千古之謎放回現實時，你會看見，現實中的人，到底在研讀甚麼？

他們修讀得來的學位，到底讀了甚麼？

花了這麼多時間、金錢於這方面。

可是，他們沒有因著所研究的知識，找出所存在於現實的神。

但我們的神，明明就是如此真實，能操控到一個階段，可以達到如斯程度。
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以下，我們繼續聆聽日華牧師 2021 年 6 月 14 日的分享：

日華牧師分享：

如果是最實質性方面，我們可看到，我們研究「2012 信息」時所經歷的進程，

我們能以此形容，但無法再進深一層去分享，

關於我們擁有這套信息，得到這寶座，或坐上這寶座後，

這就等於我們可以掌控這個世界，諸如此類的信息。

這可謂跳過了實體的步驟。

它猶如一道試題般，在這道試題上考獲合格後，你就可以做狀元。

你謹記，現在我們所分享的這件事，

當時的以色列、他們的會幕和行走在西奈半島時，才會出現這些事情。

皆因，當他們踏進迦南美地之後，就已經四散分地。

故此，他們在西奈半島的時候，身在這個十字架的位置，

並且，這組合要在宇宙北方才會看到。

《聖經》亦記載，我們亦曾分享過，錫安是位於北方，神的寶座也位於北方的極處。

這些數之不盡的形容，其實，正在暗示當時的人，

若能以宇宙觀去看，就會看到我們所看見的。

只不過，若未到 2012 年，這是解不通的，全都解不通，

因為沒有 2012，你不懂得從中找到線索。

皆因，2012其中一個最大線索，

正是告訴我們，四活物或四馬，根本在天上 88宮中，佔了 8 個宮。
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其實，正是 2012 這一個年份，給予我們一個明顯的界定，

使我們能解通整卷《啟示錄》，對不？

故此，它只能是一道試題，在這道試題上考獲合格後，便可以做狀元。

因為，它本身就是一道謎題，

為要解開它，我們差不多花了 12 年的時間，卻也未能完全解開謎底的一個程序。

所以，我們不能把它放進一個實質裡去，只能說，這絕對是一個考驗。

而這個考驗，甚至會成為，你能否成為賓客的考驗。

這是何解？

因為你要謹記，賓客來到筵席中，是為了做些甚麼？

正是為了享用筵席的食物。

那麼，筵席，就是新婦所預備的 feast（豐盛的筵席）。

我就如大廚師般，我們教會將會成為一群，服事你們享用這筵席的人。

事實上，那個筵席正是「2012 信息」，

如果他們連「2012 信息」也聽不懂，或不肯聽的話，他們連賓客也做不到。

在這個時代，他們以沒空作為藉口，

試想，他們是 exactly（正好）處於那時代，

Exactly處於那時代，卻表示沒空。

故此，變相他們不能擁有賓客的身份。

它沒有提及是在另一個時代，或以前的時代，

換言之，若是以前的時代，就另作別論。
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然而，若是指這個時代，但他們卻表示沒空的話，這一定關乎這筵席中，

他們的投入、即時接受，與及聆聽的程度。

故此，若論及在這時代中，他們能否成為賓客呢？

其實，這就視乎他們怎樣回應這套信息。

至於，他們能否成為童女呢？

這就視乎他們能否服事別人，去聆聽這套信息，

或帶領很多人去聆聽這套信息，甚至，給他們解明信息的內容。

故此，童女也一定要明白這套信息才可以。

那麼，新婦呢？她就是負責製造這套信息，而她亦是這套信息被製造的理由。
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所以，我們現在看見「2012 信息」，正是由我們製造這套信息出來。

當然，這套信息存在，成為一道試題。

既然，它作為一道試題，去考驗新婦的話，

所以，這試題也是為新婦而存在，對不？

它之所以存在，是為了考驗新婦，明白嗎？

然而，這套信息亦因我們在考試的過程中，

為要解開這道謎題，而製造出這套信息。

因此，這套信息，即「2012 信息」，就成為了這個筵席。

事實上，這是歷代歷世以來最豐富的信息，

但相對地，因信息的本身，單單是為了考驗新婦而已，

所以，這套信息也是為新婦而存在。

那些賓客來到筵席中，只是「食水尾」（吃剩餘的東西），

因他們明白信息的程度，絕對及不上新婦。

然而，對待這套信息，若本著忙碌、沒有反應的態度的話，

那麼，在這個時代，他們連賓客也做不到，只能在外面哀哭切齒。

**********************************

2021 年 7 月 9 日校對今段精華短片時，

對於「新婦亦是『2012 信息』被製造的理由」這一點，

日華牧師亦作了以下錄音補充。
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日華牧師分享：

這個她，即「新婦」，正是製造這套「2012 信息」的理由，

當中牽涉到新婦與這套信息的互為關係。

何解呢？因為，新婦是藉著一邊分享這套信息，導致自己能被製造出來。

首先，她是如何將自己製造出來？

她需要先完成某一些使命、考驗，亦需要完成某一些的進步。

這正是她需要完成的事情。

誠然，這必須在分享「2012 信息」的過程中產生出來，

當中尤其牽涉到關於她的這個身份，這正是「2012 信息」的特別現象。　

因為，神將「2012 信息」製造出來，並非是讓任何人都有資格分享出來，

而是，一定要這位新婦才有資格！

這也是為何當新婦分享到一半的時候，就會發現「2012 信息」中，

竟會有著如此多關於她自己教會，以及她正是這錫安的印證呢？

所以，這是一個互為關係，是新婦製造「2012 信息」。

所謂「製造」，意即，這個「2012 信息」早已鋪滿在神所創造和預備當中，

為的，是讓新婦能夠分享出來，才製造「2012 信息」。

畢竟，只有在新婦分享出來後，人們才有機會聽到。

試想，人豈能在萬事萬物當中，單靠自己就能尋找到出來？

縱然他們找到，也是一竅不通的。

這已是經過二千年被證明的事，根本不用再多花二千年去證明！
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由是，必須先讓新婦尋找出來，

「2012 信息」才能被製造出來，是能讓世人聆聽的一個證據。

相對地，當新婦一路分享這套信息時，新婦自己亦被製造出來。

因，在這以前她還不是新婦，亦未有資格成為這個新婦，

然而，當她一直分享出來的時候，她自己就被製造出來了。

因她正在完成這任務（complete the task），在箇中不斷成長。

直至現時來說，這成長至少佔據了我們十二年的時間。

在我們教會裡，在分享這套信息以前，可能只有十個，甚或八個人是新婦，

但當分享出來以後，可能就會有五百個新婦，新婦正是這樣被製造出來！

在這個過程中，牽涉到她的成長，她需要完成的某些使命，

又或是，她需要撒出的某些種子，對不？

其中一件事，就是慢慢證明她的身份，在證明她的身份底下，以此解開很多的謎題。　
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那些謎題，若非以新婦的身份去解開，

以及那個謎題，如果不能導致新婦找出自己身份的話，那件事情是無解的！

簡單而言，舉例，如果不說出新婦的身份是何人，

那麼，四馬這謎題如何解開？你又怎樣解釋？

「不知道怎樣解釋？不知道這是何物？可能只是某一件東西，某些時段？」

究竟，怎樣解釋四馬呢？

如果在那𥚃，你解不通是錫安的話，這就是無解了！

那件事是完全無法完成的！

所以，為何我常說，這是我不能不分享出來的事！

要知道，若我不說出來，那裡應該要作何解釋？

你要我如何解開這個四馬的謎題？

難道只能一直望著它嗎？

當它一路被分享出來後，接著，你便能看到相關的印證。

當中的年份、月份、日期、事件，全部被印證出來！

我們整個 trip（旅程）全部被印證出來，你能看到嗎？

所以，我才說，「2012 信息」必須由新婦 produce（製造），

一定是我們製造出來，並且「2012 信息」的完成，亦製造了新婦的身份，

因為「2012 信息」正在印證。

當我們知道自己的身份，我們會講述「2012 信息」，
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「2012 信息」才算是有答案（answer），並非只有問題（question）。

例如：「第一匹馬是甚麼？」「第二匹馬是甚麼？」

「第三匹馬是甚麼？」「第四匹馬是甚麼？」

如此類推，又會問到：「小孩子是誰呢？」

這樣的話，那你就會變得困惑不已。

這正是我所說的有趣現象，就算外邦人會認為，這樣分享是完全不合理。

然而，我不分享的話，根本不能製造「2012 信息」。

因為信息裡，實在有太多關於我們身份的事情，這簡直是無可推諉的！

正如我們再回看電影 ‘‘Back to the Future”《回到未來》，

裡面存在很多與我住處、拉線「4794」相關的事，是不能避開的。

若是避而不談，「2012 信息」就會殘缺不全。

更甚，不僅是殘缺，更是完全失去了主角。

因為，最終你會發現，原來，是新婦導致所有災難發生。

那 cause（起因）就是我們的成長期，導致不同的災難升級而已，就是如此簡單。

當初我們並不知道，所以，沒有災難，

後來便發現，有許多災難印證我們，

其實，只是我們一直成長，災難便一直升級。

那指定性，越是升級，便越是證明我們絕對是那審判者！

而我們是成長進入成為這審判者！

相對地，我們正是越發解開《啟示錄》的謎題。
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所以，那互為程度，是前所未見。

只因，我們早已習慣，卻不知道對於全人類歷史而言，皆是陌生的事情。

你並不會在分享《聖經》真理時，在當中看見自己的。

你試想想，除了主耶穌一個，世上有哪個人可以達到這程度呢？

而我們是整間教會一同看見，眾多經文也是指向我們，讓你越看越震驚！

可是，我又不得不說，若不分享，就不會應驗。

當製造了「2012 信息」時，「2012 信息」便製造了我們。

當我們逐漸了解自己的身份，我們製造了「2012 信息」，而「2012 信息」才存在答案。

若不說的話，就沒有答案。

要是我們不去解謎，並否認是自己的話，

單看《啟示錄》就會知道，世上是絕不會有人解通。

因為除了我們之外，肯定不會是其他人。

裡面所敍述的事，以及過去眾多年所發生的事，

根本就是印證我們，又怎可能是印證其他人呢？

甚至，我們分享如「天馬座行動」這一類的信息，

全然是以我們為出發點作解釋，其他人又怎能解通呢？是不能的！

他們沒法以自己的生日日期，又或是於春分、秋分、夏至、冬至時，

突然有感動，要研發出錫安劍等事宜。

他們是不能解通，是不可能的事！

因為，我們連題目上也沒有相差！

看著、讀著《聖經》所記述的，並不是隱晦地指向我們。

相反，卻是與時並進地，記載著我們度過每天的感動，

我們每星期所分享的信息，或是我們的際遇，

正是以此方式印證《啟示錄》、印證四馬。

所以，根本不可能由另一個人去解說，

甚至，不可能有另一個人能解通。這是不可能的！

因為在解謎的過程，才塑造了我們！

**************************************

好！最後，我想每一個都宣告三次：

「那麼，我們要學習審判的力量了！」Amen！Amen！Amen！
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感謝主！

最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌感謝神！

～～完～～
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